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Gabriel Caudillo había 
soñado con pasar su octavo 

cumpleaños en un parque 
acuático local. Ese sueño se 
hizo añicos cuando su brazo 

sufrió una fractura triple 
tres semanas antes de su 

cumpleaños. ¿O no?
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Todavía “refugiados”
Hace casi un año, nuestra nación (y el resto 
del mundo) fue introducida a una forma de 
vida completamente nueva. Debido a la 
pandemia de COVID-19, muchos se vieron 
obligados a dejar las oficinas y comenzar 
a trabajar desde casa; a todos nos dijeron 
que nos distanciáramos físicamente de 
los demás para no contraer el virus; y 
comenzamos a realizar reuniones de 
negocios, a asistir al colegio y a la iglesia 
de manera virtual. También se nos instó a 
“refugiarnos”, lo que significaba permanecer 
en nuestros hogares el mayor tiempo posible 
para evitar exponernos al mortal virus.

Además de ser un gran incomodidad, no 
había pausado para pensar ni me había 
preocupado porque me encerraran tras las 
puertas de mi casa. Luego, leí un artículo 
de Vikki Burke, colaboradora frecuente 
de la revista “La Voz de Victoria del 
Creyente”, el cual me dio una perspectiva 
totalmente nueva. En su artículo titulado 
“Incrementando siempre”, Vikki declara: 
“Cuando se emitió por primera vez la orden 
de ‘refugiarse’, le dije a mi esposo Dennis: 
‘¡He estado protegida en el lugar secreto del 
Todopoderoso durante 50 años!’”

¡El lugar secreto del Todopoderoso! Esa es 
la clave. 

La Biblia dice en el Salmo 91:1-3 de la 
Nueva Traducción Viviente: «Los que 
viven al amparo del Altísimo encontrarán 
descanso a la sombra del Todopoderoso. 
Declaro lo siguiente acerca del Señor: Solo 
él es mi refugio, mi lugar seguro; él es mi 
Dios y en él confío. Te rescatará de toda 
trampa y te protegerá de enfermedades 
mortales.»

Aunque ahora existe una vacuna que 
funciona contra el COVID-19, la enfermedad 
aún persiste. Pero, a pesar de su presencia 
y continua imposición sobre la sociedad, ¡el 
poder y la autoridad de Dios y Su Palabra 
aún reinan! Mientras permanecemos 
protegidos en el lugar secreto del Altísimo, 
mientras permanecemos bajo la sombra del 
Todopoderoso, Él nos mantiene a salvo. Él 
es nuestro lugar seguro y «¡nos protegerá 
de enfermedades mortales!» Como señala 
Vikki en su artículo: “Este es nuestro mejor 
momento. Cuando el mundo se ha vuelto 
completamente loco por el miedo, la 
desesperanza y la desesperación, ¡nosotros 
tenemos la respuesta!”

Vikki comparte información más detallada 
en su artículo, el cual encontrarás en la 
página 10 de este número de la revista 
LVVC. Anímate en Dios al leer los otros 
artículos incluidos en este número, entre 
ellos “¡Hola, BENDITO!” por Kenneth 
Copeland y “Se recuperarán”, por Gloria 
Copeland.

Ronald C. Jordan
Editor en Jefe

Carta del 
Editor

Ronald C. Jordan
Editor en Jefe

LA VOZ DE VICTORIA DEL CREYENTE
UNA PALABRA DE DIOS PUEDE CAMBIAR TU VIDA.

Los Ministerios Kenneth Copeland 
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en la plataforma ROKU.

Roku StickRoku StickRoku Stick Roku Ultra

Roku Express

DISPONIBLE EN TUS TIENDAS PRINCIPALES
ENCUENTRELO AQUÍ

Nuestro Canal ROKU: 
 “Ministerios Kenneth Copeland” 

ya está disponible.

Si tienes alguna necesidad, queremos orar por ti. Llámanos al 817-852-6000
LUNES A VIERNES DE 8:00 AM-5:00 PM (HORA CENTRAL)

(hora centro)

Kenneth Copeland todos los martes a las 5pm
(hora centro)

Kenneth Copeland todos los martes a las 5pmKenneth Copeland todos los martes a las 5pmKenneth Copeland todos los martes a las 5pm

sp March toc.indd   2sp March toc.indd   2 2/15/21   12:50 PM2/15/21   12:50 PM



IMPRESA DESDE 1973: VOL. 49 : NO. 2

MARZO
Todavía “refugiados”
Hace casi un año, nuestra nación (y el resto 
del mundo) fue introducida a una forma de 
vida completamente nueva. Debido a la 
pandemia de COVID-19, muchos se vieron 
obligados a dejar las oficinas y comenzar 
a trabajar desde casa; a todos nos dijeron 
que nos distanciáramos físicamente de 
los demás para no contraer el virus; y 
comenzamos a realizar reuniones de 
negocios, a asistir al colegio y a la iglesia 
de manera virtual. También se nos instó a 
“refugiarnos”, lo que significaba permanecer 
en nuestros hogares el mayor tiempo posible 
para evitar exponernos al mortal virus.

Además de ser un gran incomodidad, no 
había pausado para pensar ni me había 
preocupado porque me encerraran tras las 
puertas de mi casa. Luego, leí un artículo 
de Vikki Burke, colaboradora frecuente 
de la revista “La Voz de Victoria del 
Creyente”, el cual me dio una perspectiva 
totalmente nueva. En su artículo titulado 
“Incrementando siempre”, Vikki declara: 
“Cuando se emitió por primera vez la orden 
de ‘refugiarse’, le dije a mi esposo Dennis: 
‘¡He estado protegida en el lugar secreto del 
Todopoderoso durante 50 años!’”

¡El lugar secreto del Todopoderoso! Esa es 
la clave. 

La Biblia dice en el Salmo 91:1-3 de la 
Nueva Traducción Viviente: «Los que 
viven al amparo del Altísimo encontrarán 
descanso a la sombra del Todopoderoso. 
Declaro lo siguiente acerca del Señor: Solo 
él es mi refugio, mi lugar seguro; él es mi 
Dios y en él confío. Te rescatará de toda 
trampa y te protegerá de enfermedades 
mortales.»

Aunque ahora existe una vacuna que 
funciona contra el COVID-19, la enfermedad 
aún persiste. Pero, a pesar de su presencia 
y continua imposición sobre la sociedad, ¡el 
poder y la autoridad de Dios y Su Palabra 
aún reinan! Mientras permanecemos 
protegidos en el lugar secreto del Altísimo, 
mientras permanecemos bajo la sombra del 
Todopoderoso, Él nos mantiene a salvo. Él 
es nuestro lugar seguro y «¡nos protegerá 
de enfermedades mortales!» Como señala 
Vikki en su artículo: “Este es nuestro mejor 
momento. Cuando el mundo se ha vuelto 
completamente loco por el miedo, la 
desesperanza y la desesperación, ¡nosotros 
tenemos la respuesta!”

Vikki comparte información más detallada 
en su artículo, el cual encontrarás en la 
página 10 de este número de la revista 
LVVC. Anímate en Dios al leer los otros 
artículos incluidos en este número, entre 
ellos “¡Hola, BENDITO!” por Kenneth 
Copeland y “Se recuperarán”, por Gloria 
Copeland.

Ronald C. Jordan
Editor en Jefe
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“Sabemos 
que nunca 
estamos 

solos. 
Estamos 

conectados 
a un 

ministerio 
de creyentes 
que oran y 

nos apoyan.”
— David Caudillo
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Cuando el SEÑOR 
nos habló por 

primera vez acerca 
de comenzar la 
revista La Voz 
de Victoria de 

Creyente, nos dijo: 
Esta es su semilla. 

Entréguensela 
a todos los que 

respondan a su 
ministerio, y nunca 
permitan que nadie 

pague por una 
suscripción.

Nos llena de gozo el 
haber compartido 

durante 47 años 
las buenas nuevas 

a través de las 
enseñanzas de 

los ministros que 
escriben en sus 

páginas, basados 
en su relación 

viva de Dios, y los 
testimonios de 
aquellos que le 

creyeron a Dios 
en Su PALABRA y 

experimentaron 
Su victoria en 

el día a día.

—Kenneth y Gloria 
Copeland

Regálale esta revista 
a un familiar o amigo. 

LV V C   :   3

sp March toc.indd   3sp March toc.indd   3 2/16/21   11:00 AM2/16/21   11:00 AM



por Kenneth Copeland

deberías emocionarte cada mañana al mirarte en 
el espejo. Incluso si, en lo natural, vieras algunas 

cosas que tal vez necesiten arreglos, deberías 
mirar más allá del cabello desordenado o lo 

que sea y emocionarte acerca de quién 
eres en realidad.

4   :  LV V C

CONSEJOS 
PRÁCTICOS

HOLA,
¡BENDITO!
No eres solo un ser humano de carne y 

hueso, o un pecador salvado por la gracia. 
Eres un hijo del Dios Todopoderoso.

Nacido de la semilla de Su PALABRA, tu 
hombre interior ha sido recreado a la imagen 
de Jesús. Tu espíritu, que es tu verdadero yo, 
luce exactamente como Él.

¡A eso le llamo ser guapo!
Entonces, ¿qué pasa si por fuera tu cuerpo 

aún no es totalmente glorioso? Lo será uno 
de estos días cuando Jesús regrese y, mientras 
tanto, por dentro eres nada menos que 
impresionante. ¡Tu hombre interior irradia la 
gloria de Dios!

“Aun así, hermano Copeland, con seguridad 
me gustaría que hubiera más evidencia visible 
de ello en mi vida.”

Si eres creyente, 

Entonces pasa más tiempo frente al espejo. 
No el de tu baño, sino ese que llevas a la iglesia 
los domingos: el espejo de la PALABRA de 
Dios. Éste contiene la verdad completa sobre 
tu identidad espiritual y tu herencia: Tú eres 
quien la Palabra dice que eres. Tienes lo que 
dice que tienes y puedes hacer lo que dice que 
puedes hacer.

Cuanto más renueves tu mente a lo que dice 
la PALABRA sobre ti, será más visible en el 
exterior quién ya eres en el interior. Cuanto 
más crezca tu fe, más verán tú y todos los que te 
rodean que, aunque vivas en este mundo, no eres 
de este mundo. Has sido librado del poder de las 
tinieblas y, como dice Colosenses 1:13-14, has 
sido «trasladado al reino de su amado Hijo, en 
quien tenemos redención por su sangre».

C 1
A través 

del nuevo 
nacimiento, has 
sido redimido 

de la maldición 
y entras a LA 
BENDICIÓN.

(Gálatas 3:13-14) 

2
LA BENDICIÓN de 

Abraham, que ya es 
tuya en Cristo, es la 
misma BENDICIÓN 

que Dios puso sobre 
Adán cuando 
fue creado. 

(Génesis 1:28)

3
Según 

Melquisedec, 
LA BENDICIÓN 
de Abraham lo 
hizo poseedor 

del cielo y 
de la tierra. 

(Génesis 14:19)

4
Como simiente 

de Abraham 
en Cristo, LA 

BENDICIÓN te da 
la victoria y el 
dominio en el 

cielo y la tierra. 
(Romanos 4:13)

5
No tienes que 

correr tratando de 
atrapar las bendiciones; 

mientras escuchas 
y obedeces a Dios, 

Su BENDICIÓN corre 
detrás ti y te alcanza. 

(Deuteronomio 28:2)
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le dio esa misma BENDICIÓN. Le dijo: «Vete 
de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu 
padre, a la tierra que te mostraré. Yo haré de ti una 
nación grande. Te bendeciré, y engrandeceré tu 
nombre, y serás bendición. Bendeciré a los que 
te bendigan, y maldeciré a los que te maldigan; 
y en ti serán benditas todas las familias de la 
tierra.» (Genesis 12:1-3).

Nota que Dios no le dijo a Abram dónde 
estaba la tierra, ni se la describió. Él simplemente 
le dijo: “Ve y te mostraré”, y Abraham se lanzó 
con fe. Ahí está la razón por la que tuvo tanto 
éxito con Dios. Lo que sea que Dios le dijo que 
hiciera, lo hizo.

Por eso es que también en el Nuevo 
Testamento, Abraham es llamado el padre de 
nuestra fe. Como creyentes debemos observarlo 
y seguir el mismo patrón. Debemos operar con 
el mismo tipo de fe y caminar en la misma 
BENDICIÓN.

Aprendemos más sobre el alcance de esa 
BENDICIÓN en Génesis 14. Allí, Abraham 
acababa de obtener una gran victoria militar. 
Melquisedec, el sumo sacerdote y rey de Salem 
(que en realidad era el hijo de Noé, Sem) había 
venido para señalar la victoria al ministrarle 
a Abraham los elementos del pacto: el pan y 
el vino. Mientras lo hacía, le 
dijo:  «Bendito sea Abram del 
Dios alto, poseedor de los cielos y 
de la tierra» (versículo 19, RVA).

Durante años, cuando leía ese 
texto, pensaba que Melquisedec 
estaba refi riéndose a Dios como 
el poseedor del cielo y la Tierra. 
Entonces descubrí que ese no era 
el caso. ¡Era a Abram a quien se 
refería como el poseedor del cielo 
y la tierra! Eso está claro porque 
el siguiente versículo continúa 
diciendo: «Y bendito sea el Dios 
alto, que entregó tus enemigos en 
tu mano.»

“Pero eso es increíble”, podrías 
decir. “¡No puedes estar sugi-
riendo con seriedad alguna que LA BENDI-
CIÓN de Abraham nos da posesión del mun-
do entero!”

No, no solo lo estoy sugiriendo; lo estoy 
afi rmando. Eso es lo que dice la Biblia, no 
solo en Génesis, sino también en el libro de 
Romanos. Hablando de LA BENDICIÓN 
y la promesa del Espíritu dada a Abraham, 
Romanos 4 dice: «Porque la promesa dada a 
Abraham y a su descendencia en cuanto a que 
recibiría el mundo como herencia,  no le fue 
dada por la ley sino por la justicia que se basa 
en la fe… Por tanto, la promesa se recibe por fe, 
para que sea por gracia, a fi n de que la promesa 
sea fi rme para toda su descendencia, tanto para 

¡La redención es algo grandioso! No se 
refi ere solo al perdón de los pecados. La misma 
cubre la liberación total del dominio del diablo 
y la maldición que trajo consigo a la Tierra 
cuando Adán cayó. También se refi ere a lo que 
Jesús hizo para restaurarnos al plan que Dios 
originalmente tenía para nosotros. Como dice 
Gálatas 3:13-14: «Cristo nos redimió de la 
maldición de la ley, y por nosotros se hizo 
maldición (porque está escrito: «Maldito todo 
el que es colgado en un madero»), para que en 
Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzara 
a los no judíos, a fi n de que por la fe recibiéramos 
la promesa del Espíritu.»

Nota que, de acuerdo con esos versículos, no 
solo somos redimidos de algo; somos redimidos 
en algo. Somos redimidos de la maldición (que 
incluye la muerte espiritual, la enfermedad 
y la pobreza) y somos redimidos en LA 
BENDICIÓN de Abraham.

 ¿Qué es exactamente LA BENDICIÓN de 
Abraham?

Es la BENDICIÓN original que Dios le dio 
a Adán, la cual fue liberada inmediatamente 
después de Su creación cuando «…los bendijo 
Dios  con estas palabras: «¡Reprodúzcanse, 
multiplíquense, y llenen la tierra! ¡Domínenla! 
¡Sean los señores de los peces del mar, de las 
aves de los cielos, y de todos los seres que reptan 
sobre la tierra!»» (Génesis 1:28).

Esa no fue solo una bendición. Esa fue LA 
BENDICIÓN, a través de la cual Dios otorgó 
a la humanidad todo el poder y la autoridad 
divinos que necesitaríamos para vivir en total 
victoria, salud y prosperidad para siempre. Una 
vez liberada en la Tierra, no importa cuánto trató 
el diablo de deshacerse de esa BENDICIÓN, 
siempre fracasó. Es posible que la gente no 
la aproveche (Adán y Eva obviamente no lo 
hicieron; decidieron que preferirían desobedecer 
a Dios), pero todavía está aquí.

Vemos evidencia de esto en Génesis 9 
cuando, después del diluvio: «Dios bendijo a 
Noé y a sus hijos, y les dijo: «Reprodúzcanse y 
multiplíquense: ¡llenen la tierra! El temor y el 
miedo a ustedes estarán en todo… en todo lo 
que se mueva sobre la tierra, y en todos los peces 
del mar. Quedan en las manos de ustedes.» 
(versículos 1-2).

Las palabras expresadas como LA 
BENDICIÓN en esos versículos varían un 
poco gramaticalmente cuando las comparamos 
con Génesis 1, pero el signifi cado es el mismo. 
En ambos lugares es exactamente la misma 
BENDICIÓN del SEÑOR.

La misma BENDICIÓN, 
la misma clase de fe

Después de Noé, Dios hizo un pacto con 
Abram (más tarde conocido como Abraham) y 

6   :   LV V C

BRANSON, MISSOURI
8-10 DE ABRIL, 2021

HABRÁ TRADUCCIÓN 
EN ESPAÑOL 
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le dio esa misma BENDICIÓN. Le dijo: «Vete 
de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu 
padre, a la tierra que te mostraré. Yo haré de ti una 
nación grande. Te bendeciré, y engrandeceré tu 
nombre, y serás bendición. Bendeciré a los que 
te bendigan, y maldeciré a los que te maldigan; 
y en ti serán benditas todas las familias de la 
tierra.» (Genesis 12:1-3).

Nota que Dios no le dijo a Abram dónde 
estaba la tierra, ni se la describió. Él simplemente 
le dijo: “Ve y te mostraré”, y Abraham se lanzó 
con fe. Ahí está la razón por la que tuvo tanto 
éxito con Dios. Lo que sea que Dios le dijo que 
hiciera, lo hizo.

Por eso es que también en el Nuevo 
Testamento, Abraham es llamado el padre de 
nuestra fe. Como creyentes debemos observarlo 
y seguir el mismo patrón. Debemos operar con 
el mismo tipo de fe y caminar en la misma 
BENDICIÓN.

Aprendemos más sobre el alcance de esa 
BENDICIÓN en Génesis 14. Allí, Abraham 
acababa de obtener una gran victoria militar. 
Melquisedec, el sumo sacerdote y rey de Salem 
(que en realidad era el hijo de Noé, Sem) había 
venido para señalar la victoria al ministrarle 
a Abraham los elementos del pacto: el pan y 
el vino. Mientras lo hacía, le 
dijo:  «Bendito sea Abram del 
Dios alto, poseedor de los cielos y 
de la tierra» (versículo 19, RVA).

Durante años, cuando leía ese 
texto, pensaba que Melquisedec 
estaba refi riéndose a Dios como 
el poseedor del cielo y la Tierra. 
Entonces descubrí que ese no era 
el caso. ¡Era a Abram a quien se 
refería como el poseedor del cielo 
y la tierra! Eso está claro porque 
el siguiente versículo continúa 
diciendo: «Y bendito sea el Dios 
alto, que entregó tus enemigos en 
tu mano.»

“Pero eso es increíble”, podrías 
decir. “¡No puedes estar sugi-
riendo con seriedad alguna que LA BENDI-
CIÓN de Abraham nos da posesión del mun-
do entero!”

No, no solo lo estoy sugiriendo; lo estoy 
afi rmando. Eso es lo que dice la Biblia, no 
solo en Génesis, sino también en el libro de 
Romanos. Hablando de LA BENDICIÓN 
y la promesa del Espíritu dada a Abraham, 
Romanos 4 dice: «Porque la promesa dada a 
Abraham y a su descendencia en cuanto a que 
recibiría el mundo como herencia,  no le fue 
dada por la ley sino por la justicia que se basa 
en la fe… Por tanto, la promesa se recibe por fe, 
para que sea por gracia, a fi n de que la promesa 
sea fi rme para toda su descendencia, tanto para 

¡La redención es algo grandioso! No se 
refi ere solo al perdón de los pecados. La misma 
cubre la liberación total del dominio del diablo 
y la maldición que trajo consigo a la Tierra 
cuando Adán cayó. También se refi ere a lo que 
Jesús hizo para restaurarnos al plan que Dios 
originalmente tenía para nosotros. Como dice 
Gálatas 3:13-14: «Cristo nos redimió de la 
maldición de la ley, y por nosotros se hizo 
maldición (porque está escrito: «Maldito todo 
el que es colgado en un madero»), para que en 
Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzara 
a los no judíos, a fi n de que por la fe recibiéramos 
la promesa del Espíritu.»

Nota que, de acuerdo con esos versículos, no 
solo somos redimidos de algo; somos redimidos 
en algo. Somos redimidos de la maldición (que 
incluye la muerte espiritual, la enfermedad 
y la pobreza) y somos redimidos en LA 
BENDICIÓN de Abraham.

 ¿Qué es exactamente LA BENDICIÓN de 
Abraham?

Es la BENDICIÓN original que Dios le dio 
a Adán, la cual fue liberada inmediatamente 
después de Su creación cuando «…los bendijo 
Dios  con estas palabras: «¡Reprodúzcanse, 
multiplíquense, y llenen la tierra! ¡Domínenla! 
¡Sean los señores de los peces del mar, de las 
aves de los cielos, y de todos los seres que reptan 
sobre la tierra!»» (Génesis 1:28).

Esa no fue solo una bendición. Esa fue LA 
BENDICIÓN, a través de la cual Dios otorgó 
a la humanidad todo el poder y la autoridad 
divinos que necesitaríamos para vivir en total 
victoria, salud y prosperidad para siempre. Una 
vez liberada en la Tierra, no importa cuánto trató 
el diablo de deshacerse de esa BENDICIÓN, 
siempre fracasó. Es posible que la gente no 
la aproveche (Adán y Eva obviamente no lo 
hicieron; decidieron que preferirían desobedecer 
a Dios), pero todavía está aquí.

Vemos evidencia de esto en Génesis 9 
cuando, después del diluvio: «Dios bendijo a 
Noé y a sus hijos, y les dijo: «Reprodúzcanse y 
multiplíquense: ¡llenen la tierra! El temor y el 
miedo a ustedes estarán en todo… en todo lo 
que se mueva sobre la tierra, y en todos los peces 
del mar. Quedan en las manos de ustedes.» 
(versículos 1-2).

Las palabras expresadas como LA 
BENDICIÓN en esos versículos varían un 
poco gramaticalmente cuando las comparamos 
con Génesis 1, pero el signifi cado es el mismo. 
En ambos lugares es exactamente la misma 
BENDICIÓN del SEÑOR.

La misma BENDICIÓN, 
la misma clase de fe

Después de Noé, Dios hizo un pacto con 
Abram (más tarde conocido como Abraham) y 

Para obtener información 
actualizada visita: 

ES.KCM.ORG/EVENTS 

Branson
Campaña de Victoria
8-10 de abril |  Branson, Mo.  

Sacramento
Campaña de Victoria

22-24 de abril |  Sacramento, Calif.

Detroit
Campaña de Victoria

27-29 de mayo  |  Southfi eld, Mich.

Convención de 
Creyentes—
Costa Oeste 

5-10 de Julio  |  Ontario, Calif.

Convención de 
Creyentes del 

Suroeste
2-7 de agosto  |  Fort Worth, Texas 

Explosión de
la Palabra

Saludo militar
2-4 de septiembre  |  Columbia, S.C.

Washington,
D.C.

Campaña de Victoria
11-13 de noviembre  |  Woodbridge, Va. 

Novedades del impacto Coronavirus 
(COVID-19)

Continuamos monitoreando las 
restricciones impuestas a 

viajes y eventos.
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  “¡LA REDENCIÓN 
es algo grandioso! 
La misma cubre la 
liberación total del 
dominio del diablo 

y la maldición.”
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EVENTOS 
AÑO 2021

HABRÁ TRADUCCIÓN 
EN ESPAÑOL 
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a enseñar en el colegio, con LA BENDICIÓN 
sobre ti, podrás revolucionar el sistema escolar. 
Si tu llamado son los negocios, incluso si tienes 
que comenzar barriendo, LA BENDICIÓN 
podrá darte soluciones a todos los problemas 
y convertirte en alguien indispensable para la 
empresa con el potencial de terminar como 
dueño .

¿Recuerdas a José en el Antiguo Testamento? 
Comenzó como esclavo en la casa de Potifar 
y LA BENDICIÓN lo hizo tan valioso que 
terminó a cargo de toda la propiedad. Lo mismo 
sucedió cuando lo metieron en prisión. Los 
carceleros vieron lo capaz que era y lo pusieron 
al mando de las instalaciones.

«El Señor te confirmará como su pueblo santo, tal 
y como te lo ha jurado, siempre y cuando cumplas 
los mandamientos del Señor tu Dios, y sigas sus 
caminos. Todos los pueblos de la tierra verán que el 
nombre del Señor es invocado sobre ti, y te temerán.» 
(versículos 9-10).

Los caminos de Dios son los caminos del 
amor. Cuando caminas en amor y en LA 
BENDICIÓN de Dios, la gente notará que 
hay algo especial en ti. Dondequiera que vayas, 
mejorarás ese lugar. Si Dios te llama a mudarte 
a un barrio viejo y andrajoso, donde todos son 
malos contigo, obedeces y vas allí de buena gana 
y te conviertes en el agente de cambio de Dios. 
Llevas contigo el amor y la BENDICIÓN de 
Dios a esas personas, oras por ellos y cambias el 
vecindario como resultado.

Eso es lo que hizo Isaac en Génesis 26 cuando 
la hambruna golpeó la tierra de Canaán. Bajo 
la dirección de Dios, se quedó allí y prosperó 
en medio de las circunstancias. Para conseguir 
el agua que necesitaba para cultivar, cavaba un 
pozo y hallaba agua; luego, sus vecinos se lo 
robaban, así que él cavaba uno nuevo. Siguió 
cavando pozos hasta que finalmente todo el 
lugar floreció. Entonces todos pensaron que la 
hambruna había terminado, así que decidieron 
echarlo de la ciudad.

Cuando lo hicieron, la hambruna volvió a 
golpear con fuerza. Entonces corrieron tras 
él, le rogaron que regresara y le pidieron que 
hiciera un pacto con ellos. ¿Por qué? ¡Por LA 
BENDICIÓN del SEÑOR!

«En el país que el Señor juró a tus padres que 
te daría, el Señor hará que sobreabundes en bienes, 
y en el fruto de tu vientre, y en el fruto de tus 
animales, y en el fruto de tu tierra.» (versículo 11). 

Ten en cuenta que las posesiones materiales 
son “bienes” y no “males” y, como los 
BENDITOS, debemos tener sobreabundancia 
de ellos para disfrutar y distribuir. Sin embargo, 
no se supone que los obtengamos buscándolos, 
tal como hace el mundo. En cambio, buscamos 
a Dios y Sus caminos y los bienes nos alcanzan.

Una vez llegué a casa después de predicar 

los que son de la ley como para los que son de 
la fe de Abraham, el cual es padre de todos 
nosotros.» (versículos 13, 16, énfasis del autor).

Lee esos versículos otra vez. ¿Qué le 
prometió Dios a Abraham como parte de LA 
BENDICIÓN?

Sería el heredero del mundo. (Esa es solo otra 
forma de decir que sería poseedor del cielo y la 
Tierra).

¿A quién le pertenece esa BENDICIÓN y 
esa promesa hoy en día?

¡Nos pertenece a nosotros, como creyentes!
Gálatas 3:29 dice que: «Y si ustedes son de 

Cristo, ciertamente son linaje de Abraham y, 
según la promesa, herederos.» Eso significa que 
nosotros también podemos vivir en el aquí y 
ahora en victoria y dominio, como poseedores 
del cielo y la Tierra.

Hemos sido levantados para sentarnos con 
Jesús en lugares celestiales, muy por encima de 
todo principado y potestad (Efesios 2:6).

Hemos recibido abundancia de gracia y 
el don de la justicia para que podamos reinar 

como reyes en la vida (Romanos 5:17).
¡Todas las cosas son nuestras (1 Corintios 3:21) 

porque a través de Jesús hemos heredado LA 
BENDICIÓN del SEÑOR!

Alcanzado
Deuteronomio 28 describe exactamente lo que 

nosotros, como BENDITOS, debemos esperar. 
El capítulo comienza con un recordatorio de que 
caminamos en LA BENDICIÓN al escuchar 
y obedecer diligentemente la voz del SEÑOR. 
Mientras lo hacemos: «el Señor tu Dios te 
exaltará sobre todas las naciones de la tierra. Si 
escuchas la voz del Señor tu Dios, todas estas 
bendiciones vendrán sobre ti, y te alcanzarán: 
«Bendito serás tú en la ciudad, y bendito en el 
campo… Bendito serás cuando entres, y bendito 
cuando salgas.» (versículos 1-3, 6).

En otras palabras, ¡serás BENDECIDO en 
todas partes, todo el tiempo! 

«Bendito será el fruto de tu vientre, el fruto de tu 
tierra, el fruto de tus bestias, y las crías de tus vacas 
y los rebaños de tus ovejas.» (versículo 4).

 Los rebaños en los tiempos del Antiguo 
Testamento eran animales de trabajo. En 
nuestros días, el ganado sería cualquier equipo 
necesario para realizar un trabajo. Podría 
representar automóviles, camiones, tractores, 
aviones o lo que sea que necesites.

«El Señor derrotará a tus enemigos que se 
levanten contra ti. Por un camino saldrán contra 
ti, y por siete caminos huirán de ti.» (versículo 7). 

Cuando, como BENDITOS, resistimos 
al diablo, él huye de nosotros (Santiago 4:7). 
¡Eso significa que comienza a buscar en todas 
direcciones una puerta de escape!

Me gusta la forma en que John Osteen solía 
describirlo. Él decía que, cuando los demonios 
venían por la calle de su casa, si alguno de ellos 
era ingenuo señalaría su casa y querría entrar, 
momento en que los otros demonios con más 
experiencia le dirían: “¡No! No entres en esa 
casa. ¡Esa gente te hará daño!” John siempre 
predicaba que, como creyentes, debemos 
causarle tantos problemas al diablo que, cada 
mañana, cuando abrimos los ojos, él diga: “¡Oh, 
no! ¡Están despiertos otra vez!”

«El Señor enviará su bendición sobre tus graneros 
y sobre todo aquello en que pongas tu mano, y te 
bendecirá en la tierra que el Señor tu Dios te da.» 
(Deuteronomio 28:8).

Parte de LA BENDICIÓN es tener la gracia 
de Dios contigo en gran manera para hacer lo 
que Él te ha llamado a hacer. Si estás llamado 

Parte de 
LA BENDICIÓN 

es tener la gracia de 
Dios contigo en gran 
manera para hacer 

lo que Él te ha 
llamado a 

hacer. 
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2021 Words from the Lord
through Kenneth Copeland 

2021—The Year of the Local Church
A most powerful move of God will take place in the local church. 
The Glory of God will fall in those churches that are preaching, 

teaching, healing, and going strong in the Word of Faith.

2021—A Year of... 
DIVINE HEALING 

DIVINE HEALTH 
  DIVINE PROSPERITY 

DIVINE RECOVERY 

“But this is a people robbed and plundered; all of them are snared 
in holes, and they are hidden in prison houses; they are for prey, 
and no one delivers; for plunder, and no one says, “Restore!” 

-Isaiah 42:22 (NKJV)

JESUS IS SHOUTING, “RECOVER!”
Recovery of the Healing Ministry. 

Recovery of Health. 
Recovery of Prosperity. 
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El mover más poderoso de Dios tendrá lugar en la iglesia local.

EL 2021 SERÁ UN AÑO DE:

a enseñar en el colegio, con LA BENDICIÓN 
sobre ti, podrás revolucionar el sistema escolar. 
Si tu llamado son los negocios, incluso si tienes 
que comenzar barriendo, LA BENDICIÓN 
podrá darte soluciones a todos los problemas 
y convertirte en alguien indispensable para la 
empresa con el potencial de terminar como 
dueño .

¿Recuerdas a José en el Antiguo Testamento? 
Comenzó como esclavo en la casa de Potifar 
y LA BENDICIÓN lo hizo tan valioso que 
terminó a cargo de toda la propiedad. Lo mismo 
sucedió cuando lo metieron en prisión. Los 
carceleros vieron lo capaz que era y lo pusieron 
al mando de las instalaciones.

«El Señor te confi rmará como su pueblo santo, tal 
y como te lo ha jurado, siempre y cuando cumplas 
los mandamientos del Señor tu Dios, y sigas sus 
caminos. Todos los pueblos de la tierra verán que el 
nombre del Señor es invocado sobre ti, y te temerán.» 
(versículos 9-10).

Los caminos de Dios son los caminos del 
amor. Cuando caminas en amor y en LA 
BENDICIÓN de Dios, la gente notará que 
hay algo especial en ti. Dondequiera que vayas, 
mejorarás ese lugar. Si Dios te llama a mudarte 
a un barrio viejo y andrajoso, donde todos son 
malos contigo, obedeces y vas allí de buena gana 
y te conviertes en el agente de cambio de Dios. 
Llevas contigo el amor y la BENDICIÓN de 
Dios a esas personas, oras por ellos y cambias el 
vecindario como resultado.

Eso es lo que hizo Isaac en Génesis 26 cuando 
la hambruna golpeó la tierra de Canaán. Bajo 
la dirección de Dios, se quedó allí y prosperó 
en medio de las circunstancias. Para conseguir 
el agua que necesitaba para cultivar, cavaba un 
pozo y hallaba agua; luego, sus vecinos se lo 
robaban, así que él cavaba uno nuevo. Siguió 
cavando pozos hasta que fi nalmente todo el 
lugar fl oreció. Entonces todos pensaron que la 
hambruna había terminado, así que decidieron 
echarlo de la ciudad.

Cuando lo hicieron, la hambruna volvió a 
golpear con fuerza. Entonces corrieron tras 
él, le rogaron que regresara y le pidieron que 
hiciera un pacto con ellos. ¿Por qué? ¡Por LA 
BENDICIÓN del SEÑOR!

«En el país que el Señor juró a tus padres que 
te daría, el Señor hará que sobreabundes en bienes, 
y en el fruto de tu vientre, y en el fruto de tus 
animales, y en el fruto de tu tierra.» (versículo 11). 

Ten en cuenta que las posesiones materiales 
son “bienes” y no “males” y, como los 
BENDITOS, debemos tener sobreabundancia 
de ellos para disfrutar y distribuir. Sin embargo, 
no se supone que los obtengamos buscándolos, 
tal como hace el mundo. En cambio, buscamos 
a Dios y Sus caminos y los bienes nos alcanzan.

Una vez llegué a casa después de predicar 

PALABRAS DEL 
SEÑOR – AÑO 2021
KENNETH COPELAND

SANACIÓN DIVINA 
SALUD DIVINA 

PROSPERIDAD DIVINA
RESTITUCIÓN DIVINA

Isaías 42:44 (RVA-2105)
«Pero este es un pueblo despojado y saqueado. 

Todos ellos han sido atrapados en hoyos y están escondidos 
en cárceles. Han sido objeto de despojo sin que haya quien los libre. 

Han sido objeto de saqueo sin que haya quien diga:
 “¡Restitúyanlos!”»

JESÚS ESTÁ GRITANDO: “RESTITUCIÓN.”
Restitución del Ministerio de Sanación.

Restitución de la S alud.
Restitución de la Prosperidad.

fuera de la ciudad y encontré un pequeño convertible Mercedes 500 
color amarillo en la entrada. Llamé a la ofi cina para ver de quién era 
y descubrí que uno de mis colaboradores me lo había regalado. Le 
pregunté al SEÑOR: “¿Qué está pasando? No creí por esto. Ni siquiera 
había pensado en un auto como este.”

El SEÑOR me respondió: ¿Recuerdas que dije: “Todas estas bendiciones 
vendrán sobre ti y te alcanzarán?”

“Sí, Señor.” le contesté.
¡Hijo, te acaba de alcanzar!, me dijo.
«El Señor te abrirá su tesoro de bondad, que es el cielo, y en su tiempo te 

enviará la lluvia a tu tierra, y bendecirá todo lo que hagas con tus manos. 
Harás préstamos a muchas naciones, pero tú no pedirás prestado nada.» El 
Señor te pondrá por cabeza, no por cola. Estarás por encima de todo, nunca 
por debajo…» (versículos 12-13).

¡Esos versículos describen tu identidad! Tú eres el BENDITO. 
Renueva tu mente. Edifícate con esos versículos. Piensa en ellos. 
Decláralos. Practica verte a la luz de ellos hasta que lo primero que digas 
en la mañana cuando te miras en el espejo sea: “¡Hola, BENDITO!” 

como reyes en la vida (Romanos 5:17).
¡Todas las cosas son nuestras (1 Corintios 3:21) 

porque a través de Jesús hemos heredado LA 
BENDICIÓN del SEÑOR!

Alcanzado
Deuteronomio 28 describe exactamente lo que 

nosotros, como BENDITOS, debemos esperar. 
El capítulo comienza con un recordatorio de que 
caminamos en LA BENDICIÓN al escuchar 
y obedecer diligentemente la voz del SEÑOR. 
Mientras lo hacemos: «el Señor tu Dios te 
exaltará sobre todas las naciones de la tierra. Si 
escuchas la voz del Señor tu Dios, todas estas 
bendiciones vendrán sobre ti, y te alcanzarán: 
«Bendito serás tú en la ciudad, y bendito en el 
campo… Bendito serás cuando entres, y bendito 
cuando salgas.» (versículos 1-3, 6).

En otras palabras, ¡serás BENDECIDO en 
todas partes, todo el tiempo! 

«Bendito será el fruto de tu vientre, el fruto de tu 
tierra, el fruto de tus bestias, y las crías de tus vacas 
y los rebaños de tus ovejas.» (versículo 4).

 Los rebaños en los tiempos del Antiguo 
Testamento eran animales de trabajo. En 
nuestros días, el ganado sería cualquier equipo 
necesario para realizar un trabajo. Podría 
representar automóviles, camiones, tractores, 
aviones o lo que sea que necesites.

«El Señor derrotará a tus enemigos que se 
levanten contra ti. Por un camino saldrán contra 
ti, y por siete caminos huirán de ti.» (versículo 7). 

Cuando, como BENDITOS, resistimos 
al diablo, él huye de nosotros (Santiago 4:7). 
¡Eso signifi ca que comienza a buscar en todas 
direcciones una puerta de escape!

Me gusta la forma en que John Osteen solía 
describirlo. Él decía que, cuando los demonios 
venían por la calle de su casa, si alguno de ellos 
era ingenuo señalaría su casa y querría entrar, 
momento en que los otros demonios con más 
experiencia le dirían: “¡No! No entres en esa 
casa. ¡Esa gente te hará daño!” John siempre 
predicaba que, como creyentes, debemos 
causarle tantos problemas al diablo que, cada 
mañana, cuando abrimos los ojos, él diga: “¡Oh, 
no! ¡Están despiertos otra vez!”

«El Señor enviará su bendición sobre tus graneros 
y sobre todo aquello en que pongas tu mano, y te 
bendecirá en la tierra que el Señor tu Dios te da.» 
(Deuteronomio 28:8).

Parte de LA BENDICIÓN es tener la gracia 
de Dios contigo en gran manera para hacer lo 
que Él te ha llamado a hacer. Si estás llamado 
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Nadie puede negar que el 2020 
trajo consigo una presión sin 

precedentes: una arena política 
tumultuosa, una pandemia 
mundial, una montaña rusa 
económica y disturbios en 
las calles. Pero los tiempos 

de presión no deberían 
sorprendernos. 
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Pablo le habló a Timoteo sobre estos 
días, llamándolos «tiempos peligrosos de 
gran tensión y angustia [difíciles de manejar 
y difíciles de soportar]» (2 Timoteo 3:1, 
Biblia Ampliada, Edición Clásica). Aunque 
los tiempos sean difíciles de sobrellevar, no 
son imposibles de soportar, ¡porque para 
Dios nada es imposible! (Lucas 1:37).

La presión y la persecución no son 
nada nuevo para Dios ni para Su pueblo. 
Cuando el reino de las tinieblas ejerce 
presión sobre los creyentes, el resultado 
es la liberación y la multiplicación. La 
verdad es que el reino de las tinieblas está 
aterrorizado del pueblo de Dios.

Por ejemplo, cuando los habitantes de 
Jericó se enteraron de las obras 
que Dios había hecho por los 
israelitas, el informe los ater-
rorizó. Considera las palabras 
de Rahab a los espías: «Sé que 
el SEÑOR les ha dado esta tier-
ra. Todos tenemos miedo de 
ustedes. Cada habitante de esta 
tierra vive aterrorizado… ¡No 
es extraño que nuestro corazón 
esté lleno de temor! A nadie le 
queda valor para pelear después 
de oír semejantes cosas» ( Josué 
2:9, 11, Nueva Traducción Viviente).

Luego, cuando el pueblo de Dios vivía 
en Egipto, el faraón dijo: «Los israelitas 
son muchos y demasiado poderosos 
para nosotros» (Éxodo 1:9, AMPC). Esa 
afi rmación es cierta para el pueblo de Dios 
hoy, aunque a los medios de comunicación 
les gustaría que pensaras que los cristianos 
son una minoría. El faraón presionó a 
Israel, pero, cuanto más los presionaron 
los egipcios, más se multiplicaron y 
esparcieron. Entonces el faraón decidió 
sacrifi car a los bebés para detener su 
crecimiento. ¿Te suena familiar? Pero, 
como se registra en Éxodo 1:20, NTV
«siguieron multiplicándose, y se hicieron 
cada vez más poderosos.»

La presión resulta en crecimiento
Dondequiera que Pablo predicó, el reino 

de las tinieblas se agitó, pero la Iglesia 
siguió creciendo. Después de un evento de 
predicación, se formó un botín y Pablo y 
Silas fueron arrojados a un calabozo y atados 
con cadenas (lee Hechos 16). Pero los dos 
hombres no se quejaron como lo harían 
muchos; en cambio, cantaron alabanzas a 
Dios mientras los otros presos escuchaban. ¡Y 
su canto resultó en un terremoto que sacudió 
los cimientos de la prisión y causó que las 
puertas de los calabozos se abrieran! El 
evento fue tan sobrenatural que el carcelero 
preguntó: «¿qué debo hacer para ser salvo?» 
(versículo 30). Y esa misma noche, él y toda 

su familia nacieron de nuevo.
Cuando los verdaderos 

creyentes son presionados, ¡la 
Iglesia crece!

Pedro no se dejó intimidar 
por la presión cuando se sal-
varon 3.000 personas después 
del primer sermón que predicó. 
De hecho, tantos se estaban 
convirtiendo que los funciona-
rios de la ciudad le prohibieron 
predicar acerca de Jesús. Cuan-
do lo apresaron, estaba custodi-

ado por cuatro escuadrones de cuatro solda-
dos cada uno. Supongo que las autoridades 
pensaron que no era lo sufi cientemente se-
guro porque ataron cadenas entre Pedro y 
dos soldados. Estaban aterrorizados de que 
Pedro pudiera escapar. ¿Y qué hizo Pedro 
mientras estaba encadenado y encarcelado? 
Durmió. Y tal como temían los funcionari-
os, apareció un ángel para facilitar la fuga de 
la prisión de Pedro. Es revelador que Pedro 
durmiera tan profundamente que el ángel 
tuvo que golpearlo para despertarlo. Du-
rante la gran persecución, Pedro no temió 
ni se quejó, sino que ¡durmió como un bebé!

Todos estos eventos establecen un patrón 
que nos muestra lo que Dios hará por aquellos 
que depositan su confi anza solo en Él. Las 

EN
INCREMENTO 

CONSTANTE

LV V C   :   1 1

“Puedes ver las 
cosas buenas que 
Dios está haciendo 
o estás demasiado 

concentrado en 
los problemas 

que estás 
enfrentando?”

por Vickki Burke
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autoridades no pueden evitar que el evangelio se 
multiplique, sin importar cuánta presión ejerzan. 
Cuando un gobernador prohibió cantar en la 
iglesia, los creyentes llevaron el culto colectivo fuera 
de las cuatro paredes de la iglesia hacia las calles.

Eso es exactamente lo que hicimos durante el 
Movimiento de Jesús de los años ‘70. Llevamos 
el evangelio fuera de la Iglesia para alcanzar a los 
perdidos.

Cuando se emitió por primera vez la orden 
de “confinamiento”, le dije a mi esposo Dennis: 
“¡He estado ‘confinada’ en el lugar secreto del 
Todopoderoso durante 50 años!” Pensé que era 
genial que el mundo incrédulo estuviera usando 
palabras con las que la Iglesia estaba de acuerdo. 
Luego dije: “Este es nuestro mejor momento. 
El mundo se ha vuelto completamente loco de 
miedo, desesperanza y desesperación, y nosotros 
¡tenemos la respuesta!”

No es un cliché, ¡es la verdad!
No es un cliché decir que Jesús es la respuesta 

a todos los problemas que enfrentamos hoy. ¡Es 
absolutamente cierto! Pero si nos acostumbramos 
a escuchar la voz del mundo, no veremos lo que 
Dios está haciendo.

Una de mis escrituras favoritas, Jeremías 
17:5-6, refuerza este mismo punto: «Maldito el 
hombre que confía en otro hombre; que finca 
su fuerza en un ser humano, y aparta de mí su 
corazón.  Ese hombre será como la retama en 
el desierto: Cuando el bien llegue, no lo verá; al 
contrario, vivirá en los sequedales del desierto, 

en lugares completamente despoblados.» (Reina 
Valera Contemporánea).

Podrás decir que tu corazón no se ha apartado 
del Señor. Pero si estás mirando y escuchando 
más de parte del mundo sobre los eventos actuales 
que lo que la Palabra de Dios tiene que decir, 
¡este versículo dice que ni siquiera verás lo bueno 
cuando llegue! Están sucediendo cosas buenas en 
este momento, durante estos tiempos de inquietud 
e incertidumbre. ¿Puedes ver las cosas buenas que 
Dios está haciendo o estás demasiado concentrado 
en los problemas que estás enfrentando?

En contraste, aquellos que confían en Dios 
tienen un resultado muy diferente. La Biblia 
continúa diciendo en los versículos 7-8: «Pero 
bendito el hombre que confía en mí, que soy 
el Señor, y que en mí pone su confianza.  Ese 
hombre es como un árbol plantado junto a los 
arroyos; echa sus raíces junto a las corrientes, y 
no se da cuenta cuando llega el calor; sus hojas 
siempre están verdes, y en los años de sequía no 
se marchita ni deja de dar fruto.»

Mira los resultados de aquellos que pusieron 
su esperanza en Dios. ¡Florecen incluso en una 
sequía! En lugar de no ver cuando viene lo bueno, 
no ven cuando llega el calor. En lugar de ser como 
arbustos que habitan en lugares áridos en el 
desierto, son como árboles con raíces profundas 
plantadas cerca del río que nunca dejan de dar 
frutos en tiempos de calor y sequía.

¡Qué manera de vivir!
Si eso no es lo que estás experimentando, 

ciertamente puede serlo. Como cristianos, no 
debemos dejarnos atrapar por lo que dicen los 
agoreros de estos tiempos. Debemos reconocer 
la inquietud, el odio y el espíritu del anticristo 
por lo que es: una respuesta terrible del reino 
de las tinieblas. Este nivel de perturbación en el 
ámbito natural refleja la actividad en el ámbito 
espiritual, ya que las fuerzas de Satanás buscan 
frustrar el plan de Dios e interrumpir el gran 
derramamiento del Espíritu de los últimos días 
que se vislumbra en el horizonte. Cuando hay tal 
nivel de inquietud en lo natural manifestándose a 
pleno en esta hora actual, puedes estar seguro de 
que hay mucha actividad en el espíritu.

Los tiempos que vivimos pueden compararse 
un poco con la década de los sesenta. Hasta ese 
entonces, nunca había habido tanta confusión 
concentrada en una sola década en los Estados 
Unidos. Ésta incluía:

•  Cuatro asesinatos destacados: John Kennedy, 
Robert Kennedy, Martin Luther King, Jr. y 
Malcolm X.

•  Los disturbios y saqueos de Watts.
•  La formación de las Panteras Negras.
•  La crisis de los misiles cubanos.
•  Las protestas por los derechos civiles.
•  Los motociclistas por la libertad.
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No debemos 
dejarnos atrapar 
por lo que dicen los 
agoreros de estos 
tiempos. 

•  El movimiento hippie y de drogas.
• Las protestas pacíficas que se tornaron 

violentas.
•  La Guerra de Vietnam, incomparable con 
     cualquier otra guerra de la historia.

Toda esa perturbación a nivel terrenal reflejaba 
la perturbación en el reino invisible. El reino de 
las tinieblas buscaba, sin éxito, evitar lo que estaba 
a punto de suceder: un avivamiento que barrería 
la tierra a finales de los sesenta y en los setenta 
llamado el “Movimiento de Jesús”.

Los disturbios actuales reflejan ese período 
tumultuoso de los años ‘60. Estamos al borde del 
mayor despertar que el mundo haya experimentado. 
Los medios de comunicación no podrán detenerlo 
y no se podrá legislar. Cuanta más presión se 
aplique, más se multiplicará el Cuerpo de Cristo.

No te preocupes ni te distraigas con la oposición. 
En cambio, mantente enfocado en la Palabra de 
Dios y deja que Él se ocupe de aquellos que se 
resisten a Su plan. Él promete que aquellos que 
nos tiendan trampas terminarán cayendo en éstas 
ellos mismos. 

«¡Que caigan todos en sus propias trampas mien-
tras yo escapo sin un rasguño!» (Salmo 141:10, 
Traducción de la Pasión)

«El que cava el foso, en él se cae; al que empuja 
la piedra, la piedra lo aplasta.» (Proverbios 26:27)

El que cava un hoyo, en él se cae; al que 
resquebraja un muro, lo muerde una serpiente.
(Eclesiastés 10:8)

Cuando nuestros ojos están fijos en Jesús y 
Su poder liberador, la oposición puede intentar 
frustrarnos, ¡pero escaparemos sin rasguño!

No te cuentes entre aquellos que se alimentan 
del informe del mundo más que del informe de 
Dios. Los que lo hacen están llenos de miedo y 
desánimo, atrapados en una mentalidad negativa 
que siempre encuentra algo de qué quejarse. Su 
desánimo es autoinfligido.

Déjame preguntarte: “¿En qué informe 
creerás?” ¿Te unirás a los temerosos, los quejosos, 
quienes se hacen eco del pesimismo y la tristeza 
mundiales? ¿O serás como el creyente que declara: 
“Ciertamente no somos aquellos a los que el miedo 
nos detiene y perecen; ¡Nosotros estamos entre los 
que tienen fe y experimentan la vida verdadera!” 
(Hebreos 10:39, Traducción de la Pasión)  

(Artículo adaptado del nuevo libro de Vikki, titulado: 
¡Ayuda! Afuera está peligroso: Cómo caminar en 
protección sobrenatural. Help! It’s Dangerous Out 
Here—How To Walk In Supernatural Protection. Para 
obtener más información, visita: dennisburkeministries.
org/Books/help-its-dangerous-out-here.)

Vikki Burke junto con 
su esposo, Dennis, 

son cofundadores de 
los Ministerios Dennis 
Burke en Arlington, 
Texas. Para obtener 

información o materiales 
del ministerio, visita: 

dennisburkeministries.org.
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Sus misericordias son nuevas 
cada mañana (Lamentaciones 
3:22-23). Segunda de Corintios 
5:17 dice: «De modo que si 
alguno está en Cristo, ya es 
una nueva creación; atrás ha 
quedado lo viejo: ¡ahora ya todo 
es nuevo!» 

Dios siempre está miran-
do al futuro. Él está listo para 
ayudarnos a medida que afron-
tamos los desafíos de un nuevo 
día, un nuevo año, o un nuevo 
comienzo en cualquier cosa. 
Desafortunadamente, con de-
masiada frecuencia, no aprove-
chamos toda la ayuda y el 
apoyo que están listos para fl u-
ir hacia nosotros desde el cielo. 

en lugares completamente despoblados.» (Reina 
Valera Contemporánea).

Podrás decir que tu corazón no se ha apartado 
del Señor. Pero si estás mirando y escuchando 
más de parte del mundo sobre los eventos actuales 
que lo que la Palabra de Dios tiene que decir, 
¡este versículo dice que ni siquiera verás lo bueno 
cuando llegue! Están sucediendo cosas buenas en 
este momento, durante estos tiempos de inquietud 
e incertidumbre. ¿Puedes ver las cosas buenas que 
Dios está haciendo o estás demasiado concentrado 
en los problemas que estás enfrentando?

En contraste, aquellos que confían en Dios 
tienen un resultado muy diferente. La Biblia 
continúa diciendo en los versículos 7-8: «Pero 
bendito el hombre que confía en mí, que soy 
el Señor, y que en mí pone su confi anza.  Ese 
hombre es como un árbol plantado junto a los 
arroyos; echa sus raíces junto a las corrientes, y 
no se da cuenta cuando llega el calor; sus hojas 
siempre están verdes, y en los años de sequía no 
se marchita ni deja de dar fruto.»

Mira los resultados de aquellos que pusieron 
su esperanza en Dios. ¡Florecen incluso en una 
sequía! En lugar de no ver cuando viene lo bueno, 
no ven cuando llega el calor. En lugar de ser como 
arbustos que habitan en lugares áridos en el 
desierto, son como árboles con raíces profundas 
plantadas cerca del río que nunca dejan de dar 
frutos en tiempos de calor y sequía.

¡Qué manera de vivir!
Si eso no es lo que estás experimentando, 

ciertamente puede serlo. Como cristianos, no 
debemos dejarnos atrapar por lo que dicen los 
agoreros de estos tiempos. Debemos reconocer 
la inquietud, el odio y el espíritu del anticristo 
por lo que es: una respuesta terrible del reino 
de las tinieblas. Este nivel de perturbación en el 
ámbito natural refl eja la actividad en el ámbito 
espiritual, ya que las fuerzas de Satanás buscan 
frustrar el plan de Dios e interrumpir el gran 
derramamiento del Espíritu de los últimos días 
que se vislumbra en el horizonte. Cuando hay tal 
nivel de inquietud en lo natural manifestándose a 
pleno en esta hora actual, puedes estar seguro de 
que hay mucha actividad en el espíritu.

Los tiempos que vivimos pueden compararse 
un poco con la década de los sesenta. Hasta ese 
entonces, nunca había habido tanta confusión 
concentrada en una sola década en los Estados 
Unidos. Ésta incluía:

•  Cuatro asesinatos destacados: John Kennedy, 
Robert Kennedy, Martin Luther King, Jr. y 
Malcolm X.

•  Los disturbios y saqueos de Watts.
•  La formación de las Panteras Negras.
•  La crisis de los misiles cubanos.
•  Las protestas por los derechos civiles.
•  Los motociclistas por la libertad.
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ME GUSTA EL 
COMIENZO DE 
UN NUEVO AÑO.
DIOS AMA 
LOS NUEVOS 
COMIENZOS.

Avanzamos hacia el futuro por 
nuestra cuenta, o posponemos 
las cosas.

Oh, apareció esa palabra 
que a nadie le gusta escuchar, y 
mucho menos reconocer. ¿Por 
qué posponemos las cosas? 

¿Por temor? En la mayoría 
de los casos, probablemente. 
Dependiendo de lo que 
estemos posponiendo, puede 
ser miedo al fracaso, miedo a 
algo desagradable o miedo a 
lo desconocido. O podría ser 
el miedo al trabajo (¡también 
conocido como pereza!). ¡Oh, 
oh! Siento que toqué un área 
sensitiva. Quizás no eres tú, 
pero seguro lo sentí.

Dejando pasar las cosas 
El miedo y la pereza han der-

ribado muchas resoluciones de 
Año Nuevo. 

por Terri Copeland Pearsons

La nueva 
resolución 
de orar

•  El movimiento hippie y de drogas.
• Las protestas pacífi cas que se tornaron 

violentas.
•  La Guerra de Vietnam, incomparable con 
     cualquier otra guerra de la historia.

Toda esa perturbación a nivel terrenal refl ejaba 
la perturbación en el reino invisible. El reino de 
las tinieblas buscaba, sin éxito, evitar lo que estaba 
a punto de suceder: un avivamiento que barrería 
la tierra a fi nales de los sesenta y en los setenta 
llamado el “Movimiento de Jesús”.

Los disturbios actuales refl ejan ese período 
tumultuoso de los años ‘60. Estamos al borde del 
mayor despertar que el mundo haya experimentado. 
Los medios de comunicación no podrán detenerlo 
y no se podrá legislar. Cuanta más presión se 
aplique, más se multiplicará el Cuerpo de Cristo.

No te preocupes ni te distraigas con la oposición. 
En cambio, mantente enfocado en la Palabra de 
Dios y deja que Él se ocupe de aquellos que se 
resisten a Su plan. Él promete que aquellos que 
nos tiendan trampas terminarán cayendo en éstas 
ellos mismos. 

«¡Que caigan todos en sus propias trampas mien-
tras yo escapo sin un rasguño!» (Salmo 141:10, 
Traducción de la Pasión)

«El que cava el foso, en él se cae; al que empuja 
la piedra, la piedra lo aplasta.» (Proverbios 26:27)

El que cava un hoyo, en él se cae; al que 
resquebraja un muro, lo muerde una serpiente.
(Eclesiastés 10:8)

Cuando nuestros ojos están fi jos en Jesús y 
Su poder liberador, la oposición puede intentar 
frustrarnos, ¡pero escaparemos sin rasguño!

No te cuentes entre aquellos que se alimentan 
del informe del mundo más que del informe de 
Dios. Los que lo hacen están llenos de miedo y 
desánimo, atrapados en una mentalidad negativa 
que siempre encuentra algo de qué quejarse. Su 
desánimo es autoinfl igido.

Déjame preguntarte: “¿En qué informe 
creerás?” ¿Te unirás a los temerosos, los quejosos, 
quienes se hacen eco del pesimismo y la tristeza 
mundiales? ¿O serás como el creyente que declara: 
“Ciertamente no somos aquellos a los que el miedo 
nos detiene y perecen; ¡Nosotros estamos entre los 
que tienen fe y experimentan la vida verdadera!” 
(Hebreos 10:39, Traducción de la Pasión)  

(Artículo adaptado del nuevo libro de Vikki, titulado: 
¡Ayuda! Afuera está peligroso: Cómo caminar en 
protección sobrenatural. Help! It’s Dangerous Out 
Here—How To Walk In Supernatural Protection. Para 
obtener más información, visita: dennisburkeministries.
org/Books/help-its-dangerous-out-here.)
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¿Estás pensando en la resolución de Año Nuevo? 
¿Qué resolución de año nuevo? ¿Quién hace eso 
todavía?

Bueno, si no nos detenemos al menos en algún 
momento cercano al 1º de enero y reevaluamos 
nuestras prioridades, es probable que dejemos 
pasar algunas cosas muy importantes. Algunos 
objetivos, aunque importantes, no se clasifi can 
al mismo nivel que otros, especialmente las 
cosas naturales frente a las espirituales. Por 
ejemplo, un nuevo programa de ejercicios, 
aunque benefi cioso, no puede competir con la 
importancia del tiempo con el Señor. “Porque 
el entrenamiento físico es de algún valor (útil 
para un poco), pero la piedad (entrenamiento 
espiritual) es útil y valiosa en todo y en todos 
los sentidos, porque es una promesa para la vida 
presente y también para la vida venidera.” (1 
Timoteo 4:8, Biblia Amplifi cada, Edición Clásica). 
(Eso no signifi ca que tengamos una base bíblica 
para deshacernos de la caminadora. Lo siento.) 

Las razones para pasar tiempo con el Señor a 
diario son tan vastas como Dios Mismo. Todo lo 
que Dios es, lo es para nosotros. Todo lo que Dios 
tiene, nos lo ha dado. No ha retenido nada de sus 
hijos: “Todo lo que tiene el Padre es mío. Eso es 

lo que quise decir cuando dije que Él [el Espíritu] 
tomará las cosas que son Mías y las revelará 
(declarará, revelará, transmitirá) a ustedes” 
( Juan 16:15, AMPC). Solo en comunión con 
Él a través de Su Palabra y la oración podemos 
descubrir quién es Él y qué nos ha dado. 

Según Jesús, este descubrimiento es la feliz 
obra del Espíritu Santo. Tiene una misión 
celestial en una asignación terrenal. Es Su 
ministerio impartirnos La Bendición: «Bendito 
sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, 
que en Cristo nos ha bendecido con toda 
bendición espiritual en los lugares celestiales.» 
(Efesios 1:3). La Biblia Amplifi cada, Edición 
Clásica, dice “¡toda bendición espiritual (dada por 
el Espíritu Santo) en el reino celestial!” Esto no 
deja de lado las cosas naturales que necesitamos. 
Simplemente señala el hecho de que Dios es 

para desarrollar una vida de oración profunda 
y satisfactoria: la Palabra de Dios, el Espíritu 
de Dios y el compromiso de tu parte. Las dos 
primeras son regalos de parte de Dios. Son Su 
garantía de nuestro éxito en todos los aspectos 
de nuestras vidas. Pero también son la garantía 
de que podemos conocerlo, tener comunión 
con Él y trabajar con Él. 

Sin embargo, el tercer ingrediente es tu 
compromiso, y es el que realmente marca la 
diferencia. Sin compromiso, realmente no 
importa lo que Dios haya hecho o dado. Los 
tesoros del Reino son para quien pide, llama 
y busca. No están ocultos de nosotros, sino para
nosotros. Aun así, no están diseñados para que 
las personas con mentalidad carnal los usen y 
abusen. 

¿Qué hacer si estás comprometido a crecer 
en tu vida de oración? Empieza por pedirle 
al Señor que te guíe y luego, ten fe en que 
Él lo hará. Comprométete a reservar tiempo 
específi camente para la oración. Quizás podrías 
empezar con 20 minutos. Aunque parezca que 
no puedas hacerlo todos los días, ¡comienza 
con 20 minutos en algún momento de tu 
semana! Luego, comprométete a mantenerte 
enfocado. Romanos 8:7 nos dice que la carne 
está en oposición a Dios. La mayor parte del 
tiempo, nuestra carne busca sentarse. Buscará 
una razón para no hacer lo que tiene que hacer 
(sí, otra vez la procrastinación). Siéntate a orar 
y tu carne de repente pensará en una docena de 
cosas que deban hacerse. ¡Sentirás la necesidad 
de saltar y ponerte en marcha en ese instante! 
Debes estar alerta ante tales impulsos y negarte 
a permitir que algo te distraiga de tu tiempo 
con el Señor.

Recuerda que le pediste al Señor Su ayuda. 
Por lo tanto, permanece atento a Su dirección. 
Tal vez se te ocurra una canción. Siempre que 
sea una que puedas cantarle, ríndete. Si te 
viene a la mente un pasaje de las Escrituras, 
búscalo y háblale de él. Dile al Señor de qué 
estás agradecido. Dile lo impresionado que 
estás con todo lo que puede hacer. Mira los 
Salmos y encuentra aquellos en los que puedas 
basar tus oraciones. Ora las oraciones del 
apóstol Pablo, comenzando con Efesios 1 y 
3, y Colosenses 1. ¡Y ora en lenguas! O como 
decía mi abuela, Vinita Copeland, “¡Atácalo 
en lenguas, cariño!”

 Comprométete a aprender de los demás. 
Invierte tu tiempo en enseñanzas sobre la 
oración de ministros con ideas afi nes. Ora 
cuando alguien te lo pida, incluso cuando el 
pastor diga desde la plataforma: “¡Oremos!” 
Únete o inicia un grupo de oración, incluso si 
es solo con otra persona. He escuchado decir 
a Kenneth E. Hagin, así como a otros, que 

i

C H A N N E LC H A N N E L TM

Domingo: 9 a.m. | 11a.m.    Miércoles: 7p.m.

CT

Terri Copeland Pearsons, 
la hija mayor de Kenneth 

Copeland, es Jefa de 
Personal de los Ministerios 

Kenneth Copeland y 
Presidente de la Universidad 
Bíblica Kenneth Copeland 
(Kenneth Copeland Bible 
College™). Junto con su 

esposo, George Pearsons, 
pastorean la Iglesia 

Internacional Eagle Mountain 
en KCM en Fort Worth.

la Fuente de TODAS las cosas y Sus recursos 
comienzan en el ámbito del espíritu.

También es el ministerio del Espíritu Santo 
ser nuestra guía, tanto en las Escrituras ( Juan 
16:13) como en nuestra vida diaria (Romanos 
8:14). Pero también es nuestro compañero 
constante en la oración (¿Te deja perplejo?). 
Para aquellos cristianos que todavía hacen 
resoluciones de Año Nuevo, pasar más tiempo 
en oración es una adición favorita a la lista 
pero, a menudo, la menos favorita para hacer. 
¡Esto no es más que posponer la oración! 

Todas las razones que dijimos anteriormente 
sobre la procrastinación se aplican aquí. Es 
decir, el miedo. Otra palabra para el miedo 
es pavor. ¿Por qué alguien temería orar? 
Quizás lo encuentren aburrido. Algunos se 
quedan sin qué decir o cómo decirlo. Algunos 
no quieren orar debido a una experiencia 
pasada en la que sus oraciones no parecen ser 
respondidas.

Tiempo personal con Dios
Aunque es posible que nunca las hayas 

expresado, es posible que tengas tus propias 
razones para no pasar tiempo “real” en oración. 
Digo tiempo “real” porque es fácil “decir una 
oración” en el auto camino al trabajo o quizás 
antes de irse a dormir por la noche. Esas son 
oraciones y deberían suceder decenas de veces 
al día. Pero el tipo de oración de la que estoy 
hablando es tiempo personal con el Padre. Es 
hablar y escuchar. Es mirar dentro de tu propio 
ser interior por fe y localizar Su presencia. 
Es amarlo a Él y ser amado por Él. Lo estás 
descubriendo. Estás llevando a cabo las cosas 
del Reino. 

Piensa por un momento en todas las cosas 
maravillosas que hemos tenido el privilegio de 
aprender de las Escrituras sobre el Nombre 
de Jesús, el poder de la Palabra y nuestra 
autoridad como creyentes. ¿Has leído alguna 
vez en Efesios 6 acerca de la armadura de 
Dios? Se nos dice que nos revistamos con 
ella y que nos ocupemos de las estratagemas 
del diablo. ¡Sí, eso es correcto! ¡Nosotros 
con la armadura de Dios! Cada pieza de esa 
armadura tiene un gran lugar en la oración. 
Cuando consideras que cualquiera de estas 
«armas con las que luchamos» son poderosas 
y «capaces de destruir fortalezas» (2 Corintios 
10:4), ¿cómo podría la oración ser algo menos 
que emocionante? ¿Y qué hay de orar en el 
espíritu? ¿Me estás tomando el pelo? ¿Cómo 
podría ser aburrido orar con «lenguas humanas 
y angelicales» (1 Corintios 13:1)? Si la oración 
es aburrida o no recibimos respuestas, no lo 
estamos haciendo bien (Santiago 4:3).

En pocas palabras, se necesitan tres cosas 

Desafortunadamente, con 
demasiada frecuencia, 
no aprovechamos toda la 
ayuda y el apoyo que están 
listos para fl uir hacia 
nosotros desde el cielo.

Mira los servicios 
de EMIC con los 

pastores George y 
Terri en el canal
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para desarrollar una vida de oración profunda 
y satisfactoria: la Palabra de Dios, el Espíritu 
de Dios y el compromiso de tu parte. Las dos 
primeras son regalos de parte de Dios. Son Su 
garantía de nuestro éxito en todos los aspectos 
de nuestras vidas. Pero también son la garantía 
de que podemos conocerlo, tener comunión 
con Él y trabajar con Él. 

Sin embargo, el tercer ingrediente es tu 
compromiso, y es el que realmente marca la 
diferencia. Sin compromiso, realmente no 
importa lo que Dios haya hecho o dado. Los 
tesoros del Reino son para quien pide, llama 
y busca. No están ocultos de nosotros, sino para
nosotros. Aun así, no están diseñados para que 
las personas con mentalidad carnal los usen y 
abusen. 

¿Qué hacer si estás comprometido a crecer 
en tu vida de oración? Empieza por pedirle 
al Señor que te guíe y luego, ten fe en que 
Él lo hará. Comprométete a reservar tiempo 
específi camente para la oración. Quizás podrías 
empezar con 20 minutos. Aunque parezca que 
no puedas hacerlo todos los días, ¡comienza 
con 20 minutos en algún momento de tu 
semana! Luego, comprométete a mantenerte 
enfocado. Romanos 8:7 nos dice que la carne 
está en oposición a Dios. La mayor parte del 
tiempo, nuestra carne busca sentarse. Buscará 
una razón para no hacer lo que tiene que hacer 
(sí, otra vez la procrastinación). Siéntate a orar 
y tu carne de repente pensará en una docena de 
cosas que deban hacerse. ¡Sentirás la necesidad 
de saltar y ponerte en marcha en ese instante! 
Debes estar alerta ante tales impulsos y negarte 
a permitir que algo te distraiga de tu tiempo 
con el Señor.

Recuerda que le pediste al Señor Su ayuda. 
Por lo tanto, permanece atento a Su dirección. 
Tal vez se te ocurra una canción. Siempre que 
sea una que puedas cantarle, ríndete. Si te 
viene a la mente un pasaje de las Escrituras, 
búscalo y háblale de él. Dile al Señor de qué 
estás agradecido. Dile lo impresionado que 
estás con todo lo que puede hacer. Mira los 
Salmos y encuentra aquellos en los que puedas 
basar tus oraciones. Ora las oraciones del 
apóstol Pablo, comenzando con Efesios 1 y 
3, y Colosenses 1. ¡Y ora en lenguas! O como 
decía mi abuela, Vinita Copeland, “¡Atácalo 
en lenguas, cariño!”

 Comprométete a aprender de los demás. 
Invierte tu tiempo en enseñanzas sobre la 
oración de ministros con ideas afi nes. Ora 
cuando alguien te lo pida, incluso cuando el 
pastor diga desde la plataforma: “¡Oremos!” 
Únete o inicia un grupo de oración, incluso si 
es solo con otra persona. He escuchado decir 
a Kenneth E. Hagin, así como a otros, que 
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la Fuente de TODAS las cosas y Sus recursos 
comienzan en el ámbito del espíritu.

También es el ministerio del Espíritu Santo 
ser nuestra guía, tanto en las Escrituras ( Juan 
16:13) como en nuestra vida diaria (Romanos 
8:14). Pero también es nuestro compañero 
constante en la oración (¿Te deja perplejo?). 
Para aquellos cristianos que todavía hacen 
resoluciones de Año Nuevo, pasar más tiempo 
en oración es una adición favorita a la lista 
pero, a menudo, la menos favorita para hacer. 
¡Esto no es más que posponer la oración! 

Todas las razones que dijimos anteriormente 
sobre la procrastinación se aplican aquí. Es 
decir, el miedo. Otra palabra para el miedo 
es pavor. ¿Por qué alguien temería orar? 
Quizás lo encuentren aburrido. Algunos se 
quedan sin qué decir o cómo decirlo. Algunos 
no quieren orar debido a una experiencia 
pasada en la que sus oraciones no parecen ser 
respondidas.

Tiempo personal con Dios
Aunque es posible que nunca las hayas 

expresado, es posible que tengas tus propias 
razones para no pasar tiempo “real” en oración. 
Digo tiempo “real” porque es fácil “decir una 
oración” en el auto camino al trabajo o quizás 
antes de irse a dormir por la noche. Esas son 
oraciones y deberían suceder decenas de veces 
al día. Pero el tipo de oración de la que estoy 
hablando es tiempo personal con el Padre. Es 
hablar y escuchar. Es mirar dentro de tu propio 
ser interior por fe y localizar Su presencia. 
Es amarlo a Él y ser amado por Él. Lo estás 
descubriendo. Estás llevando a cabo las cosas 
del Reino. 

Piensa por un momento en todas las cosas 
maravillosas que hemos tenido el privilegio de 
aprender de las Escrituras sobre el Nombre 
de Jesús, el poder de la Palabra y nuestra 
autoridad como creyentes. ¿Has leído alguna 
vez en Efesios 6 acerca de la armadura de 
Dios? Se nos dice que nos revistamos con 
ella y que nos ocupemos de las estratagemas 
del diablo. ¡Sí, eso es correcto! ¡Nosotros 
con la armadura de Dios! Cada pieza de esa 
armadura tiene un gran lugar en la oración. 
Cuando consideras que cualquiera de estas 
«armas con las que luchamos» son poderosas 
y «capaces de destruir fortalezas» (2 Corintios 
10:4), ¿cómo podría la oración ser algo menos 
que emocionante? ¿Y qué hay de orar en el 
espíritu? ¿Me estás tomando el pelo? ¿Cómo 
podría ser aburrido orar con «lenguas humanas 
y angelicales» (1 Corintios 13:1)? Si la oración 
es aburrida o no recibimos respuestas, no lo 
estamos haciendo bien (Santiago 4:3).

En pocas palabras, se necesitan tres cosas 

algunas cosas sobre la oración son “mejor captadas que 
enseñadas”. Orar con otros es una de las mejores formas 
de “captar cosas” en el espíritu. Pero nada reemplaza 
tener fe en que el Espíritu de Dios hará lo que se te ha 
asignado y te guiará en cada paso del camino. 

Hay mucho más en juego que simplemente marcar una 
lista de “Resolución de Año Nuevo”. Nuestras familias 
necesitan oración. Nuestras naciones necesitan oración. Y 
necesitan que demos un paso adelante, sin procrastinar, 
sin vacilar y con una valentía del Reino que solo puede 
provenir del tiempo que pasamos con el Padre. 

UN BUEN FUTUROUN BUEN FUTURO

W

Recibe las noticias sobre tu futuro 
de la Palabra, en lugar del mundo. 
(Jeremías 29:11)

Mantén las promesas de Dios en la 
tierra de tu corazón, se paciente, 

y cosecharás un futuro maravilloso. 
(Hebreos 6:11-12)

ÁBRELE LA PUERTA AL PLAN DE DIOS PARA 
TU VIDA BUSCÁNDOLE A ÉL PRIMERO. 

(Mateo 6:33)

Lo que haces con la Palabra de 
Dios determina cuánto de Su 
plan y futuro experimentarás. 
(Isaías 55:11)
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LA CONGREGACIÓN
ya podía imaginarse el sonido de 
las campanillas de los trineos 
en el auditorio de la Iglesia 
Internacional Eagle Mountain.
Era la mañana del 16 de 
diciembre de 2018 y el 
escenario estaba decorado con 
un paisaje invernal salido del 
país de las maravillas, listo para 
el programa navideño.

David y Kristy Caudillo observaron 
con entusiasmo a un grupo de niños que 
subía al escenario.

En la primera � la estaba Gabriel, el segundo de 
sus cinco hijos. La dulzura de su rostro se fruncía 
entremezclada con la concentración del canto, y 
sus ojos color chocolate brillaban con entusiasmo. 
A los 7 años, Gabriel representaba la ternura de su 
corazón y ese travieso compañero de juegos de sus 
hermanos.

Mientras el resto de los hijos de la familia 
Caudillo esperaban con grato entusiasmo la 
Navidad, Gabriel esperaba por su cumpleaños 
con gran expectativa. En tan solo tres semanas 
cumpliría 8 años y se haría realidad su mayor 
deseo.

Lo que Gabriel más deseaba era disfrutar el 
parque acuático del hotel Great Wolf Lodge en 
Grapevine, Texas. De compras el día de Black 
Friday después del Día de Acción de Gracias, su 
abuela había encontrado boletos con descuento 
para el hotel y había comprado un paquete

    promocional para toda la familia para 
celebrar el cumpleaños de Gabriel. 

Una de las condiciones del paquete 
era que, una vez comprado, las 

fechas no podrían cambiarse. 
Ese no era problema alguno; 
la fecha del cumpleaños de 
Gabriel tampoco cambiaría.

Ese día más tarde, Kristy dejó 
que los cuatro niños salieran a 

jugar en el trampolín mientras ella 
alimentaba a su hija menor, Kathryn. 

Alrededor de las 3:30 pm, la pací� ca tarde 
se tiñó de gritos desgarradores.

David salió corriendo y encontró a Gabriel 
recostado boca abajo sobre su codo.

Un cumpleaños frustrado
“Lo cargué y lo llevé a la casa, y le puse hielo en 

el codo mientras trataba de averiguar qué había 
sucedido”, recuerda David. “Los niños estaban 
jugando en el trampolín, que está rodeado por una 
red. Gabriel le había quitado la gorra a su hermano 
menor, Nathaniel, y se había burlado de él. Luego 
había salido de la red perimetral para recoger la 
gorra. Fue entonces cuando Nathaniel decidió 
vengarse arrojándolo del trampolín.”

“Dejé a los otros niños en casa con Kristy y 
llevé a Gabriel para que lo revisaran en Urgencias, 
hablando con él en el camino. Les hemos enseñado 
a nuestros hijos a no maltratar a los demás, y eso 
incluye a sus hermanos. Le dije a Gabriel que, 
dado que no había presenciado el accidente, sería 

Nunca 
más 
una

mágica

bola
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“Sabemos que nunca 
estamos solos. 

Estamos conectados 
a un ministerio de 
creyentes que oran 

y nos apoyan.”
— David Caudillo
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él quien tendría que describirle al médico lo 
que sucedió. Estaba muy avergonzado, pero 
lo hizo.”

“Después de tomar una radiografía, el 
médico nos explicó que Gabriel tenía un 
hueso dislocado en el codo y otro hueso roto. 
Al día siguiente, toda la familia lo acompañó 
cuando fue al Hospital Infantil para que lo 
trataran.”

Kristy y el resto de los niños se quedaron 
en la sala de espera mientras David iba con 
su hijo. Después de anestesiar a Gabriel, 
el médico reacomodó el hueso dislocado. 
Luego, debido a la fractura, le colocaron 
un yeso en el brazo. Previendo cualquier 
hinchazón, se hicieron ranuras en el yeso.”

Aún aturdido por el procedimiento, 
Gabriel contempló el yeso y casi lloró.

“Ahora no podré ir al Great Wolf Lodge y 
meterme en el agua”, dijo.

La verdad revelada
En el pasado, Kristy no habría sabido 

cómo responder a este tipo de situación 
con fe. En el 2013, sin embargo, una amigo 
les había pedido que cuidaran su casa en 
Houston mientras él asistía a la Convención 
de Creyentes del Suroeste en Fort Worth.

“Mírenlo en televisión”, les dijo, “tal vez me 
vean entre los presentes.”

David decidió hacerle caso.
Después de ver la convención un rato, 

llamó a Kristy y le dijo: “¡Realmente tienes 
que escuchar esto!”

Kristy se unió a David para mirar mientras 
Jesse Duplantis predicaba.

“Algunos de ustedes piensan que estamos 
mintiendo cuando decimos que hemos sido 
sanados, aunque todavía tenemos síntomas”, 
dijo Jesse.

“Eso es correcto”, reconoció Kristy.
“La Palabra de Dios es la Verdad”, 

continuó Jesse. “Esa Verdad triunfa sobre la 
enfermedad. Por lo tanto, decimos la Verdad 
cuando decimos que ‘por las heridas de Jesús 
fuimos sanados’. Declaramos la Verdad hasta 
que las circunstancias se alinean con ella.”

Por primera vez, Kristy reconoció la verdad 
en esas palabras.

“En nuestra denominación nos habían 
enseñado que Dios responde las oraciones 
con un ‘sí’, un ‘no’ y con un ‘no todavía’”, 
relata Kristy. “Luché contra eso toda mi 
vida porque nunca sabía lo que realmente 
me estaba diciendo. Cuando estaba en el 
bachillerato, estaba tan desesperada que hasta 
pedí prestada la bola mágica de uno de mis 
compañeros.”

“Dije, ‘Dios: tomaré esta bola mágica 
número ocho y la lanzaré. Si dice, SÍ, 

DEFINITIVAMENTE, sabré que Tu 
respuesta es sí y te creeré.’ No tenía idea de 
que la voluntad de Dios estaba expresada 
para nosotros en la Biblia. ¡Nunca nos habían 
enseñado eso!”

“Años más tarde, nuestro hijo mayor, 
Matthew, me hizo preguntas sobre la Cruz que 
no supe cómo responder, a pesar de que había 
sido maestra en el colegio cristiano. Entré en 
mi habitación y cerré la puerta. Le dije: ‘Señor, 
descartaré todo lo que he aprendido si me 
enseñas lo que pasó en la Cruz para que yo 
sepa cómo enseñarles a mis hijos.’”

Lo que hizo Jesús en el Calvario
“Eso sucedió en el 2013, el mismo año 

en que nuestro amigo nos presentó a KCM. 
Me preguntaba cómo Kenneth Copeland 
respondería las preguntas de mi hijo. Con la 
esperanza de averiguarlo, comencé a ver el 
programa La Voz de Victoria del Creyente en 
la televisión. Ofrecían un libro titulado Él lo 
hizo todo por ti.”

“Pedí el libro y lo leí de punta a punta. 
Estaba impresionada. No tenía idea de que 
Jesús había hecho tanto por nosotros en 
el Calvario. Poco después, Creflo Dollar 
enseñó sobre las diferencias entre el primer 
y el segundo pacto. Nos enseñó cuánto nos 
ama Dios y cómo nuestro nuevo pacto se 
estableció sobre mejores promesas. No sabía 
nada de eso.”

“Comenzamos a escuchar a todos los 
predicadores que los Copeland mencionaban. 
Nos empapamos de las enseñanzas de 
Kenneth Hagin y Charles Capps. Recibimos 
revelación tras revelación. Nuestra fe creció 
y comenzamos a enseñarles a nuestros hijos. 
Nuestras vidas fueron transformasdas.”

“En ese tiempo vivíamos en Houston, pero 
nos alimentábamos principalmente a través 
de KCM y EMIC. Entonces oramos y le 
pedimos al Señor que nos abriera el camino 
para mudarnos al área de Dallas/Fort Worth.”

David trabajaba como administrador de 
construcción en una firma de arquitectura. 
En el 2014, cuando decidieron que querían 
mudarse, todos los grandes proyectos estaban 
en Houston. Además, la industria había sido 
muy afectada por la recesión anterior y todavía 
estaba en proceso de recuperación. David 
solicitó trabajo con firmas de arquitectura en 
Dallas, pero no podían competir con lo que 
ganaba en Houston.

Por fe, David y Kristy continuaron orando 
mientras empacaban cajas. Firmes en las 
Escrituras, danzaron alrededor de la pila de 
cajas, regocijándose en el cumplimiento del 
plan de Dios para sus vidas.

Luego, en octubre del 2015, David 

fue entrevistado por tres estudios de 
arquitectura diferentes en el área de DFW. 
Dos de ellos querían contratarlo y seguían 
aumentando sus ofertas. Finalmente llegó 
a un acuerdo con una firma que le ofreció 
un buen salario y un paquete de mudanza 
de $1.000.”

Se mudaron al área de Fort Worth y 
poco después se sumaron a la congregación 
de EMIC. Se conectaron a la iglesia 
aprovechando las oportunidades para servir. 
Su fe creció más rápido que sus hijos.

Perfeccionado lo que concierne a nosotros 
Ahora, cuando Gabriel se dio cuenta de 

que su yeso le impediría jugar en el parque 
acuático, Kristy supo cómo responderle.

“Gabriel, el Salmo 138:8 dice que Él 
perfeccionará lo que te concierne. ¿Te 
preocupa no poder disfrutar del Great Wolf 
Lodge?”

“Sí.”
“Ese versículo significa que Dios te ama 

tanto que lo hará perfecto para ti.”
“¿Cómo?”
“Bueno, una forma podría ser que Él nos 

dé tal favor con el hotel para que adapten 
su política y nos dejen cambiar la fecha de 
nuestra reserva. Otra forma es que Dios 
podría acelerar el proceso de sanación de tu 
brazo. ¿Por cuál quieres creer?”

“¡Quiero que mi codo se sane rápido!”
Kristy reunió a la familia.
“Gabriel quiere creerle a Dios que sanará 

su codo tan rápido que podrá disfrutar del 
parque acuático en su cumpleaños”, comenzó. 
“Antes de orar, tenemos que asegurarnos 
de que nuestro corazón esté arrepentido y 
que hayamos aprendido nuestra lección. 
No queremos que nada quede sin resolver 
cuando oremos.”

Cada uno de los niños se arrepintió de 
su participación en el accidente, confesó 
sus pecados y se perdonaron mutuamente. 
Luego, liberaron su fe y le pidieron a Dios que 
acelerara el proceso de sanación de Gabriel.

Llamaron a la comandante Jennifer 
Hooley de la Academia Superkid de KCM y le 
contaron sobre el accidente y su posición de 
fe. Jennifer también oró de acuerdo por una 
sanación acelerada. Al día siguiente, le envió 
a Gabriel unas galletas en forma de ramo 
floral y pequeños autos que representaban su 
rápida recuperación.

Hubo algunas ocasiones en las que Gabriel 
estuvo tentado a enojarse y lamentarse por la 
situación. Cuando eso sucedía, David y Kristy 
le recordaron que el gozo del Señor es nuestra 
fortaleza. “Tienes que estar feliz y gozoso para 
obtener esa fuerza”, le dijo Kristy. “Sé feliz 

   

  
    
   
 

MARZO

READ 
THROUGH 
THE BIBLE

  Antiguo  Nuevo
  Testamento Testamento

Lun 1  Lev. 16:1-18:18 Marc 14 

Mar 2   Lev. 18:19-20:7 Marc 15

Mie 3 Lev. 20:8-22:25  Marc 16

Jue 4   Lev. 22:26-24:9 Luc. 1 

Vie 5 Lev. 24:10-25:46 Luc. 2

Sab 6 Lev. 25:47-26:46 

 

Dom 7 Sal. 32-34;  
  Pro. 6:20-7:5

Lun 8 Lev. 27-Núm. 1:29 Luc. 3   

Mar 9   Núm. 1:30-3:4 Luc. 4

Mie 10   Núm. 3:5-4:16  Luc. 5 

Jue 11 Núm. 4:17-5:31 Luc. 6

Vie 12   Núm. 6:1-7:35 Luc. 7

Sab 13   Núm. 7:36-8:4  

Dom 14 Sal. 35-36;  
  Pro. 7:6-23 

Lun 15 Núm. 8:5-10:13  Luc. 8 

Mar 16 Núm. 10:14-11:35 Luc. 9

Mie 17 Núm. 12:1-14:10 Luc. 10

Jue 18 Núm. 14:11-15:31 Luc. 11

Vie 19 Núm. 15:32-16:50 Luc. 12

Sab  20  Núm. 17-19 

Dom 21 Sal. 37; 
  Pro. 7:24-8:11  

Lun 22 Núm. 20-21  Luc. 13 

Mar 23  Núm. 22:1-23:26 Luc. 14 

Mie 24 Núm. 23:27-26:34 Luc. 15 

Jue 25 Núm. 26:35-28:8 Luc. 16

Vie 26   Núm. 28:9-29:40 Luc. 17

Sab 27   Núm. 30:1-31:47 

Dom 28  Sal. 38-41;  
  Pro. 8:12-36

Lun 29 Núm. 31:48-33:9 Luc. 18

Mar 30 Núm. 33:10-34:15 Luc. 19

Mie 31 Núm. 34:16-36:13 Luc. 20
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SÚMATE A DAVID Y KRISTY  PARA ENSEÑARLE A LOS CREYENTES

A CÓMO USAR SU FE. 

DEFINITIVAMENTE, sabré que Tu 
respuesta es sí y te creeré.’ No tenía idea de 
que la voluntad de Dios estaba expresada 
para nosotros en la Biblia. ¡Nunca nos habían 
enseñado eso!”

“Años más tarde, nuestro hijo mayor, 
Matthew, me hizo preguntas sobre la Cruz que 
no supe cómo responder, a pesar de que había 
sido maestra en el colegio cristiano. Entré en 
mi habitación y cerré la puerta. Le dije: ‘Señor, 
descartaré todo lo que he aprendido si me 
enseñas lo que pasó en la Cruz para que yo 
sepa cómo enseñarles a mis hijos.’”

Lo que hizo Jesús en el Calvario
“Eso sucedió en el 2013, el mismo año 

en que nuestro amigo nos presentó a KCM. 
Me preguntaba cómo Kenneth Copeland 
respondería las preguntas de mi hijo. Con la 
esperanza de averiguarlo, comencé a ver el 
programa La Voz de Victoria del Creyente en 
la televisión. Ofrecían un libro titulado Él lo 
hizo todo por ti.”

“Pedí el libro y lo leí de punta a punta. 
Estaba impresionada. No tenía idea de que 
Jesús había hecho tanto por nosotros en 
el Calvario. Poco después, Cre� o Dollar 
enseñó sobre las diferencias entre el primer 
y el segundo pacto. Nos enseñó cuánto nos 
ama Dios y cómo nuestro nuevo pacto se 
estableció sobre mejores promesas. No sabía 
nada de eso.”

“Comenzamos a escuchar a todos los 
predicadores que los Copeland mencionaban. 
Nos empapamos de las enseñanzas de 
Kenneth Hagin y Charles Capps. Recibimos 
revelación tras revelación. Nuestra fe creció 
y comenzamos a enseñarles a nuestros hijos. 
Nuestras vidas fueron transformasdas.”

“En ese tiempo vivíamos en Houston, pero 
nos alimentábamos principalmente a través 
de KCM y EMIC. Entonces oramos y le 
pedimos al Señor que nos abriera el camino 
para mudarnos al área de Dallas/Fort Worth.”

David trabajaba como administrador de 
construcción en una � rma de arquitectura. 
En el 2014, cuando decidieron que querían 
mudarse, todos los grandes proyectos estaban 
en Houston. Además, la industria había sido 
muy afectada por la recesión anterior y todavía 
estaba en proceso de recuperación. David 
solicitó trabajo con � rmas de arquitectura en 
Dallas, pero no podían competir con lo que 
ganaba en Houston.

Por fe, David y Kristy continuaron orando 
mientras empacaban cajas. Firmes en las 
Escrituras, danzaron alrededor de la pila de 
cajas, regocijándose en el cumplimiento del 
plan de Dios para sus vidas.

Luego, en octubre del 2015, David 

fue entrevistado por tres estudios de 
arquitectura diferentes en el área de DFW. 
Dos de ellos querían contratarlo y seguían 
aumentando sus ofertas. Finalmente llegó 
a un acuerdo con una � rma que le ofreció 
un buen salario y un paquete de mudanza 
de $1.000.”

Se mudaron al área de Fort Worth y 
poco después se sumaron a la congregación 
de EMIC. Se conectaron a la iglesia 
aprovechando las oportunidades para servir. 
Su fe creció más rápido que sus hijos.

Perfeccionado lo que concierne a nosotros 
Ahora, cuando Gabriel se dio cuenta de 

que su yeso le impediría jugar en el parque 
acuático, Kristy supo cómo responderle.

“Gabriel, el Salmo 138:8 dice que Él 
perfeccionará lo que te concierne. ¿Te 
preocupa no poder disfrutar del Great Wolf 
Lodge?”

“Sí.”
“Ese versículo signi� ca que Dios te ama 

tanto que lo hará perfecto para ti.”
“¿Cómo?”
“Bueno, una forma podría ser que Él nos 

dé tal favor con el hotel para que adapten 
su política y nos dejen cambiar la fecha de 
nuestra reserva. Otra forma es que Dios 
podría acelerar el proceso de sanación de tu 
brazo. ¿Por cuál quieres creer?”

“¡Quiero que mi codo se sane rápido!”
Kristy reunió a la familia.
“Gabriel quiere creerle a Dios que sanará 

su codo tan rápido que podrá disfrutar del 
parque acuático en su cumpleaños”, comenzó. 
“Antes de orar, tenemos que asegurarnos 
de que nuestro corazón esté arrepentido y 
que hayamos aprendido nuestra lección. 
No queremos que nada quede sin resolver 
cuando oremos.”

Cada uno de los niños se arrepintió de 
su participación en el accidente, confesó 
sus pecados y se perdonaron mutuamente. 
Luego, liberaron su fe y le pidieron a Dios que 
acelerara el proceso de sanación de Gabriel.

Llamaron a la comandante Jennifer 
Hooley de la Academia Superkid de KCM y le 
contaron sobre el accidente y su posición de 
fe. Jennifer también oró de acuerdo por una 
sanación acelerada. Al día siguiente, le envió 
a Gabriel unas galletas en forma de ramo 
� oral y pequeños autos que representaban su 
rápida recuperación.

Hubo algunas ocasiones en las que Gabriel 
estuvo tentado a enojarse y lamentarse por la 
situación. Cuando eso sucedía, David y Kristy 
le recordaron que el gozo del Señor es nuestra 
fortaleza. “Tienes que estar feliz y gozoso para 
obtener esa fuerza”, le dijo Kristy. “Sé feliz 

porque sabes que Dios te 
ama y Él es � el.”

La verdad triunfa sobre 
las circunstancias

Diez días después 
del accidente, el 27 de 
diciembre, Gabriel fue a 
una visita de seguimiento 
médico.

“Hoy tomaremos una 
radiografía de tu brazo 
para asegurarnos de que 
todo luzca bien”, explicó 
la enfermera, “y para ver cuán suelto está 
el yeso ahora que la hinchazón ha bajado. 
Pondremos un yeso nuevo más ajustado 
para que tu brazo se sane mejor.”

Acto seguido, le entregó a Gabriel un 
muestrario para que eligiera el color de su 
próximo yeso.

Después de un rato, la enfermera regresó. 
Con expresión perpleja, dijo: “El médico 
quiere otra serie de radiografías. La sanación 
parece mucho más avanzada de lo que 
esperábamos. Esta vez quiere radiografías sin 
yeso, en caso de que nos esté impidiendo ver 
algo.”

Le quitaron el yeso y tomaron una segunda 
serie de radiografías. ¡Los huesos estaban 
perfectamente alineados y la fractura estaba 
completamente sellada!

Parecía estar completamente sanado, 
pero, como solo habían pasado 10 días desde 
el incidente, el médico quería asegurarse de 
que Gabriel no volviera a lesionarse el codo, 
por lo que usaron la parte inferior de su yeso a 
modo de cabestrillo. En su siguiente cita, una 
semana después, otra serie de radiografías 
veri� có una vez más que el brazo estaba 
realmente sanado. El médico aprobó quitar 
la férula. A los Caudillo les habían dicho que 
esperaran entre seis y ocho semanas para que 
el brazo sanara, ¡y Dios lo hizo en menos de 
18 días!

“Gabriel, mira”, comenzó Kristy mientras 
salían del hospital sin soporte alguno en 
el brazo. “Dios te ama tanto que incluso se 
involucra en tu cumpleaños.”

La familia llegó al hotel Great Wolf Lodge el 
día señalado. Sin yeso ni cabestrillo, Gabriel 
usó su codo totalmente sanado para nadar, 
chapotear y deslizarse. Celebró su cumpleaños 

Nathaniel y Gabriel

con la alegría desbordante de quien 
sabe que Dios lo ama.

David y Kristy Caudillo han sido 
colaboradores de KCM durante siete 
años.

“Lo que hemos aprendido a través 
de ellos ha cambiado nuestras vidas”, 
dice David. “Sabemos que nunca 
estamos solos. Estamos conectados a 
un ministerio de creyentes que oran y 
nos apoyan.”

ES.KCM.ORG/COLABORADOR   1-800-600-7395 sólo en los EE. UU.
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Aplicando 
la fe al 100%

En marzo pasado, 
cuando llegó la 

cuarentena, no recibí 
ningún ingreso y mi 

salud no era la mejor, 
pero Dios me sanó y me 
restauró por completo. 

Decidí postularme 
para un nuevo trabajo 
con un título, salario, 

benefi cios y ubicación 
específi cos.

A Dios sea la gloria, 
eso es exactamente 
lo que pasó en julio. 

El caminar fue duro, 
pero estaba decidido 
a aplicar un 100% de 
fe durante el proceso. 

Estudié el “Kit de 
Conexión de Vida: La 
Fe que puede mover 

montañas” y otros 
mensajes sobre la fe 

del hermano Kenneth 
y la hermana Gloria 

Copeland; mi fe 
pasó de una gloria a 
otra. Siempre estaré 
agradecido de que en 

agosto comencé un 
nuevo trabajo. Gracias 

por estar de acuerdo 
conmigo en la 
oración de fe.

K.  |  South Africa

Dadores 
Bendecidos

Después de que 
donamos al 

ministerio de 
aviones, Dios 

nos bendijo con 
una minivan que 
necesitábamos, 
¡en menos de 
dos semanas!

M. & L.R.  |  Michigan

2 0   :   LV V C

‘Un testimonio 
grandioso’
Quería compartir con ustedes un 
testimonio grandioso. El mes pasado 
mi esposo fue hospitalizado por una 
pancreatitis (la lipasa normalmente 
se encuentra en un rango de 100; 
la suya estaba en 6.000). Ahora 
está bien. Alabado sea el Señor. 
Después de 40 años de orar por él, 
ya no bebe, pasando de más de 60 
cervezas semanales ¡a cero! También 
ha dejado de fumar cigarrillos. 
¡Gracias Jesús! Llevo más de un año 
creyendo y confesando maravillas, 
prodigios y manifestaciones 
extraordinarias de la bondad de Dios. 
¡Lo estoy viendo!

Gracias por acompañarme todos estos 
años. Veo que Dios continúa el buen 
trabajo que ha comenzado con mi 
familia. Nuestro Dios es bueno y Su 
misericordia permanece para siempre.

A.M.  |  Indiana

Agradecido
Me gusta leer lo que escriben 
Usted y Gloria. Escucho los CD 
de “Venciendo el Estrés, la Ansiedad 
y la depresión”. Les agradezco por 
ellos y por uno de sus libros que 
me enviaron por correo. Leo cada 
palabra y sé cuándo Dios nos está 
hablando. Tengo mucho por qué 
alabarlo. Usted y Gloria son dos 
personas especiales, nacidas de 
nuevo y saben cómo dirigirnos y 
acercarnos más a nuestro Señor. 
Usted es realista y conocedor de 
Dios al mismo tiempo. Me he 
sentido mucho más cerca de nuestro 
Señor desde que los conocí. Satanás 
solía pelear conmigo, queriendo que 
dudara de mi salvación. Eso ya es 
historia. Dios los bendiga a ambos.

D.T.R.  |  Michigan

‘Dios pagó mi renta’
Había orado con uno de los colaboradores de 
oración creyendo por el pago del alquiler. Solo 
quiero que sepan que Dios dijo: Ya está hecho.
A través del colaborador de oración que oraba 
conmigo, Dios pagó mi alquiler, ¡Aleluya! Estoy 
tan maravillosamente bendecido por Dios.

L.N.  |  Nueva York

Le debía al IRS 
(NDT: la entidad 
administradora de 
impuestos en los EE. 
UU.) más de $15.000. 
Pagué $120 y ahora 
no debo nada, ¡cero! 
Además, Gloria me 
envió una escritura 
de paz y tengo mucha 
PAZ. Alabado sea Dios, 
ningún hombre puede 
entenderlo. Tengo 
mucho éxito en el 

trabajo, lo que signifi ca 
que todo lo que hacen 
mis manos prospera. 
Es un proceso que he 
aprendido a través de 
todos los predicadores 
que Kenneth tiene en 
sus convenciones… 
Recibí la revelación de: 

“No deban nada a nadie, 
excepto el deber de 
amarse unos a otros.”

G.J.  |  Washington

Bendecido y en paz

Hace años fui uno de 
sus colaboradores y su 
enseñanza me preparó 
para el ministerio. También 
fue fundamental para la 
sanación de la enfermedad 
de Lyme que había 
contraído y afectado mi 
cerebro. Gracias a Dios 
nunca la acepté, sino que 
me mantuve � rme. Tomé 
Comunión a menudo, 

además de medicamentos. 
Mi visión volvió a ser 
20/20 después de que 
las córneas sufrieran 
cicatrices (una batalla de 
5 años).

¡Ha sido un largo camino, 
y no necesariamente lo 
mejor de parte del Padre 
debido a mis decisiones! 
Pero una vez más 

estoy sintonizando la 
transmisión y buscando 

“tiempos mejores”. 
Gracias por las primeras 
grabaciones de la 
Palabra, las reuniones 
en Washington, D.C., 
su revista y sus vidas 
de generosidad. Estoy 
agradecido.

V.B.  |  Virginia

‘Esperando 
tiempos 
mejores’

TESTIMONIOS DE 
UNA VIDA DE

TM

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 

2

1
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Aplicando 
la fe al 100%

En marzo pasado, 
cuando llegó la 
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ningún ingreso y mi 

salud no era la mejor, 
pero Dios me sanó y me 
restauró por completo. 

Decidí postularme 
para un nuevo trabajo 
con un título, salario, 

benefi cios y ubicación 
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A Dios sea la gloria, 
eso es exactamente 
lo que pasó en julio. 

El caminar fue duro, 
pero estaba decidido 
a aplicar un 100% de 
fe durante el proceso. 

Estudié el “Kit de 
Conexión de Vida: La 
Fe que puede mover 

montañas” y otros 
mensajes sobre la fe 

del hermano Kenneth 
y la hermana Gloria 

Copeland; mi fe 
pasó de una gloria a 
otra. Siempre estaré 
agradecido de que en 

agosto comencé un 
nuevo trabajo. Gracias 

por estar de acuerdo 
conmigo en la 
oración de fe.

K.  |  South Africa

Dadores 
Bendecidos

Después de que 
donamos al 

ministerio de 
aviones, Dios 

nos bendijo con 
una minivan que 
necesitábamos, 
¡en menos de 
dos semanas!

M. & L.R.  |  Michigan
—Kenneth Copeland
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When you think like 
God, you get His 
victorious results. 

Renew your mind 
with the Word and 
learn to think like 

God.

by Gloria Copeland
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When you think like 
God, you get His 
victorious results. 

Renew your mind 
with the Word and 
learn to think like 

God.

by Gloria Copeland

¡Nunca ha sido tan fácil 
ofrendar en KCM!

TU OFRENDA 
AL ENVIAR UN
SIMPLE MENSAJE 
DE TEXTO

3

4

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

La próxima vez que desees ofrendar, 
simplemente envía la sílaba “kcm” seguida 
del monto deseado al número 36609. Por 
ejemplo: para donar $50 dólares, deberás 
enviar este texto: “kcm 50”.

Haz clic en el link para completar la 
inscripción en línea y completar la información 
correspondiente a tu método de pago (tarjeta 
débito o crédito, no se aceptan cheques).

Recibirás en respuesta un mensaje de 
texto con un link para que confi gures tu 
cuenta (sólo tendrás que hacer este paso 
la primera vez que dones).

Envía un texto con la sílaba “kcm” seguida 
por el monto que deseas donar al número 
36609.

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Intentalo!

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

Rápida. Fácil. Segu-

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 

ministerios Kenneth Copeland lleve 
a cabo su misión global. Juntos, 
atreves de esta colaboración usted (es) 
comparten el galardón por cada alma 
que se salva, persona que es sanada y 
por cada vida transformada.
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Llevando 
esperanza a

 Ciudad Juárez

Los Ministerios 
Kenneth Copeland están 
colaborando con los Ministerios 
Internacionales Alvarado (AMI) 
para la construcción de un comedor 
de benefi cencia, una iglesia y un 
orfanato en la localidad de Ciudad 
Juárez, México, ubicado en una de las 
áreas más pobres de ese país.

Kenneth Copeland están 
colaborando con los Ministerios 
Internacionales Alvarado (AMI) 
para la construcción de un comedor 
de benefi cencia, una iglesia y un 
orfanato en la localidad de Ciudad 
Juárez, México, ubicado en una de las 
áreas más pobres de ese país.
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El proyecto se lanzó en octubre de 2019 cuando 
AMI dio comienzo a la construcción de una iglesia 
de dos pisos con bloques de cemento en esa zona 
empobrecida.

En octubre pasado, KCM realizó la Campaña por la 
Victoria de Juárez en la ciudad. El objetivo del evento fue 
la celebración del progreso de la futura iglesia y centro 
ministerial, el cual llevará el nombre de Centro de Fe 
“Vida Abundante”. Organizado por AMI y su fundador, 
Sergio Alvarado, el evento compartió la Palabra de Dios, 
así como también alimentos y provisiones a cientos de 
niños de la localidad y a sus familias.

Si bien el centro ministerial sigue en pleno proceso de 
construcción, ese no fue impedimento alguno para la 
ministración. Un grupo de 16 personas, conformado por 
varios pastores, partió desde los EE. UU. hacia Ciudad 
Juárez y sumados a 10 voluntarios locales extendieron 
su amor hacia los niños y sus familiares. Además de 
predicarles la Palabra de Dios, se sirvieron más de 1.400 
comidas, se repartieron más de 500 pares de zapatos 
entre los niños y adultos, y los voluntarios entregaron 
más de 600 juguetes entre los niños presentes.

“La ciudad de Juárez es considerada una de las 
ciudades más peligrosas del mundo”, dijo Alvarado 
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cuando anunció por primera vez los planes para 
construir una iglesia en el 2019. Criado en el corazón 
de un Juárez infestado de drogas durante su niñez, 
Sergio Alvarado fue testigo impotente de cómo su 
padre alcohólico abandonaba la familia a sus tiernos 
2 años, y de como su madre adicta a las drogas 
se volvía hacia la prostitución; esos estilos de vida 
eventualmente llevaron a la muerte prematura de 
ambos. Como casi todos los que han nacido en esa 
cultura, Alvarado nunca se vio a sí mismo viviendo 
de otra manera que no fuera la pobreza, rodeado de 
drogas y de muerte prematura.

“Vivíamos en un área llamada Heroin Alley (El callejón 
de la heroína)”, recuerda Alvarado sobre su difícil 
situación en un libro que publicó en el 2019, titulado 
El profeta de mi propia vida. “Cientos de personas 
cruzaban la frontera mexicana desde Estados Unidos 
casi a diario para comprar heroína en el “callejón”. 
La zona estaba, y sigue estando hasta el día de 
hoy, infestada de drogas, llena de bares y burdeles, 
y plagada de prostitutas. Cualquier día se podía 
ver a la gente sentada en público fumando droga, 
inyectándose con agujas y jeringas o cocinando crack 
en cucharas sobre las llamas. De niño, mientras crecía 
en Juárez, esto es lo que veía todos los días. Cuando 
tenía 6 años comprendí lo que era la pobreza. También 
me di cuenta de que estábamos inmersos en ella.”

La pobreza es una preocupación real
Esta área en México está lista para el mensaje del 
evangelio y el mover de Dios, dice Alvarado. Juárez 
es la ciudad más grande del estado mexicano de 
Chihuahua y colinda con la frontera de los Estados 
Unidos, en frente de El Paso, Texas. Residen en 
Juárez y sus alrededores más de 1,5 millones de 
personas, conformando junto a El Paso la segunda 
urbanización más grande de doble nacionalidad en 
la frontera sur de los Estados Unidos, detrás de la 
urbanización San Diego-Tijuana.

La pobreza es una preocupación muy real para 
quienes viven en Juárez, ya que el 70% de su 
población vive por debajo de la línea de pobreza, 
dice Alvarado, quien conoce de primera mano la 
devastación del área empobrecida y la diferencia que 
puede hacer una relación con Dios.

Alvarado le da crédito a Dios por librarlo de la 
pobreza extrema y una vida de adicciones, y por 
permitirle regresar a Juárez para compartir el amor 
de Dios con la ciudad, y muy especialmente con los 
niños.

“Muchos de los niños todavía están atrapados 
en un círculo vicioso y rodeados de drogas sin 
escapatoria”, explica Alvarado. “Dios me ha llamado 

para ayudar, y una de las formas en que me está 
ayudando a hacerlo es construyendo una iglesia 
aquí en Juárez, un lugar donde los niños pequeños 
pueden encontrar esperanza a través de la Palabra 
de Dios.”

Una vez finalizada, la instalación de dos pisos 
albergará un comedor de beneficencia que podrá 
servirles a 160 personas a la vez, así como un 
santuario de 300 asientos. La instalación también 
incluirá un orfanato y áreas educativas para clases 
bíblicas, servicios para niños, dormitorios y más. 
Los planes para el área que rodea el centro incluyen 
la construcción de talleres educativos donde los 
jóvenes aprenderán habilidades como la carpintería, 
la costura y la soldadura, a través de las cuales 
podrán mantener a sus familias en el futuro, según 
Alvarado.

Alvarado y su personal continúan manteniéndose 
firmes, creyendo por el resto de las finanzas para 
terminar el centro ministerial libre de deudas.

Se apresura a señalar que el centro no será un 
programa más de alimentación. En cambio, será 
un lugar de transformación donde los niños y sus 
familias recibirán un nuevo comienzo, espiritual, 
emocional y físicamente.
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La pobreza es una preocupación real
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Juárez y sus alrededores más de 1,5 millones de 
personas, conformando junto a El Paso la segunda 
urbanización más grande de doble nacionalidad en 
la frontera sur de los Estados Unidos, detrás de la 
urbanización San Diego-Tijuana.

La pobreza es una preocupación muy real para 
quienes viven en Juárez, ya que el 70% de su 
población vive por debajo de la línea de pobreza, 
dice Alvarado, quien conoce de primera mano la 
devastación del área empobrecida y la diferencia que 
puede hacer una relación con Dios.

Alvarado le da crédito a Dios por librarlo de la 
pobreza extrema y una vida de adicciones, y por 
permitirle regresar a Juárez para compartir el amor 
de Dios con la ciudad, y muy especialmente con los 
niños.

“Muchos de los niños todavía están atrapados 
en un círculo vicioso y rodeados de drogas sin 
escapatoria”, explica Alvarado. “Dios me ha llamado 

para ayudar, y una de las formas en que me está 
ayudando a hacerlo es construyendo una iglesia 
aquí en Juárez, un lugar donde los niños pequeños 
pueden encontrar esperanza a través de la Palabra 
de Dios.”

Una vez � nalizada, la instalación de dos pisos 
albergará un comedor de bene� cencia que podrá 
servirles a 160 personas a la vez, así como un 
santuario de 300 asientos. La instalación también 
incluirá un orfanato y áreas educativas para clases 
bíblicas, servicios para niños, dormitorios y más. 
Los planes para el área que rodea el centro incluyen 
la construcción de talleres educativos donde los 
jóvenes aprenderán habilidades como la carpintería, 
la costura y la soldadura, a través de las cuales 
podrán mantener a sus familias en el futuro, según 
Alvarado.

Alvarado y su personal continúan manteniéndose 
� rmes, creyendo por el resto de las � nanzas para 
terminar el centro ministerial libre de deudas.

Se apresura a señalar que el centro no será un 
programa más de alimentación. En cambio, será 
un lugar de transformación donde los niños y sus 
familias recibirán un nuevo comienzo, espiritual, 
emocional y físicamente.

Se trata de 
los niños 
porque 
queremos 
llegar a esta 
generación 
aquí mismo.”

“

—Sergio Alvarado

kcm.org/HopeforJuarez

Mira más.

kcm.org/HopeforJuarez

Mira más.

“Aquí es donde se transformarán vidas”, 
dice Alvarado. “Se trata de los niños porque 
queremos llegar a esta generación aquí 
mismo.”

Frente a una audiencia llena de niños el 
primer día de la Campaña de Victoria, 
Alvarado les declaró: “Su vida está a punto de 
transformarse. Las cosas jamás serán igual. 
Es solo a través de la fe en Dios. Te pareces a 
Dios porque Él es tu Padre y te ama.”

Gracias, colaboradores y amigos de KCM, 
por ayudar a demostrar que el ministerio es 
importante al apoyar el trabajo que se está 
realizando para llevar el evangelio a todo el 
mundo, incluyendo Ciudad Juárez. A través 
de su � delidad a través de oraciones y 
ofrendas, están ayudando a los Ministerios 
Internacionales Alvarado a marcar la 
diferencia en Juárez. 
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por Gloria 
Copeland

No sé de dónde sacamos esas 
ideas. ¡Pero son absolutamente 
falsas!

Hace algunos años recibí una 
carta que lo probaba.

Esa es una de mis cartas de 
testimonio favoritas de todos los 
tiempos; fue escrita por una mujer 
en Ucrania que recientemente 
había sintonizado nuestra 
transmisión de televisión rusa de 
La Voz de Victoria del Creyente.

Ella comenzaba la carta 
explicando que solo había visto la 
transmisión una vez. A su esposo le 
gustaba ver una telenovela llamada 
Rosa Salvaje que se transmitía al 
mismo tiempo en otro canal. Por 
lo tanto, normalmente no podía 
sintonizar nuestra transmisión. 
Pero la única vez que la vio, la 
transmisión cambió su vida. No 
dijo exactamente qué mensaje 

escuchó, pero estaba claro por 
lo que escribía que a través del 
programa había aprendido tres 
verdades básicas acerca de Jesús:

Número 1: Como Hijo de Dios,  
murió por nuestros pecados para 
que por la fe en Él podamos recibir 
el perdón y tener paz con Dios 
(Hechos 10:36).

Número 2: «Él anduvo haciendo 
el bien y sanando a todos los que 
estaban oprimidos por el diablo, 
porque Dios estaba con él.» 
(Hechos 10:38).

Número 3: Dijo: «Y estas señales 
acompañarán a los que crean: En 
mi nombre expulsarán demonios, 
hablarán nuevas lenguas… Además, 
pondrán sus manos sobre los 
enfermos, y éstos sanarán.» (Marcos 
16: 17-18).

SE 
RECUPERARÁN

A veces nosotros, como creyentes, hacemos que compartir a Jesús 
con la gente sea demasiado complicado. Tenemos la idea de que 
antes de poder hablarles acerca de Él, debemos convertirnos en 
expertos teólogos que puedan responder a todas sus preguntas. 

Creemos que no nos escucharán a menos que encontremos alguna 
manera inteligente de hacer que se interesen en Él.
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creer e imponer las manos sobre los enfermos y 
verlos recuperarse.

Piénsalo: todo lo que esta mujer sabía sobre el 
Evangelio es lo que pudo aprender en una sola 
transmisión de televisión. Pero ella no dejó que 
eso la descalificara para compartir a Jesús. Ella 
simplemente actuó en base a lo poco que había 
aprendido acerca de Él. Ella simplemente creyó lo 
que Él dijo e inmediatamente comenzó a hacerlo.

¿Qué pasaría si los creyentes en todas partes 
siguieran su ejemplo?

Probablemente nos sorprendería saber 
cuántas vidas cambiarían y cuántas personas 
sanarían.

Un estrategia de mercadeo poderosa
“Pero Gloria”, podrías decir, “simplemente 

no me siento listo para imponer manos sobre 
los enfermos.”
¿Y?

Al principio, los 12 discípulos de Jesús quizás 
tampoco se sentían preparados. La primera vez que 
«los envió a predicar el reino de Dios y a sanar a los 
enfermos» (Lucas 9:2), nunca lo habían hecho antes. 
Habían visto a Jesús hacerlo, pero personalmente 
eran novatos completos. Sin embargo, dieron un 
paso adelante por fe e hicieron lo que Jesús dijo.

También lo hicieron los creyentes en el libro de 
los Hechos. En aquellos días no tenían seminarios 
donde pudieran aprender todo lo necesario sobre 
cómo ministrar a las personas y compartir el 
evangelio. No tenían años y años para prepararse 
para sanar a los enfermos. Acaban de recibir el 
nuevo nacimiento, el bautismo en el Espíritu Santo 
y el hecho de que Jesús les prometiera:

• «pero recibirán poder cuando el Espíritu Santo 
descienda sobre ustedes; y serán mis testigos, y le 
hablarán a la gente acerca de mí en todas partes.» 
(Hechos 1:8, Nueva Traducción Viviente).

• «[Ustedes] pondrán sus manos sobre los enfermos, 
y éstos sanarán.» (Marcos 16:18).

• «El que cree en mí, hará también las obras que yo 
hago; y aun mayores obras hará, porque yo voy al 
Padre.» ( Juan 14:12).

¡Los creyentes de la Iglesia primitiva se tomaron 
en serio esas promesas! No solo los subrayaron en 
sus Biblias, como lo hacen los cristianos en nuestros 
días. Ellos las creyeron y actuaron en ellas.

Por ejemplo, tomemos el caso de Esteban 
y Felipe. No eran predicadores profesionales. 
Tampoco eran considerados apóstoles. Eran 
simples diáconos. (Hoy los llamaríamos laicos). 
Sin embargo, compartieron con valentía las 
buenas nuevas acerca de Jesús y «realizaba grandes 

En su carta, la mujer indicaba que en algún 
momento durante la transmisión, guie a las 
personas en una oración para recibir sanación.

“Me dolía mucho la pierna”, escribió. “No podía 
enderezarla por completo, así que después de la 
predicación fui al dormitorio, me acosté en la 
cama y comencé a repetir lo que Gloria enseñó y, 
¡milagro! Comencé a experimentar todo esto por 
mí misma. Mi pierna se enderezó y ya no me 
dolía. Salté y comencé a correr. Mi marido 
me miraba con recelo. Pensaba que había 
perdido la cabeza…”

“Mi esposo tenía presión arterial 
alta, le impuse las manos y le dije: ‘¡En 
el Nombre de Jesús, Satanás, deja a mi 
esposo! No tienes ningún derecho a 
molestarlo’, y le ordené a la enfermedad 
que se fuera. ¡Y ya sabes, sucedió un 
milagro! Satanás lo dejó.”

Debes recordar que ella acababa de escuchar 
unos minutos antes por primera vez que los 
creyentes pueden echar fuera demonios e imponer 
las manos sobre los enfermos. Entonces, ella no 
era una experta en el tema. ¡Sin embargo, obtuvo 
resultados!

“¡Ahora es como si mi esposo y yo estuviéramos 
otra vez de luna de miel!”, escribió. “Vivimos 
enamorados y sin rencillas. El mal genio de 
mi marido ha cambiado. No lo reconozco. Es 
asombroso.”

Pero ese no es el final de la historia. También 
escribió acerca de que fue a orar por su tía, que vive 
en Rusia.

“Estaba paralizada y tenía una hemorragia en 
la cabeza. Cuando fui a visitarla, era una imagen 
terrible. Su lado izquierdo estaba paralizado. Ella 
no sentía nada. Apenas podía hablar. Le pregunté 
si le gustaría ser sanada y ella dijo: ‘Sí’. Luego le dije 
que renunciara al señorío de Satanás y que recibiera 
a Jesús como su Señor, y lo hizo.”

Llevé esa carta en mi cuaderno durante años 
porque me ministró. Me recordaba lo fácil que 
es para nosotros extender la mano de Dios en la 
vida de otra persona, y de lo rápido que podemos 

prodigios y señales entre el pueblo.» (Hechos 6:8), 
de modo que «muchos de los que tenían espíritus 
malignos eran sanados, y los espíritus salían de 
ellos lanzando fuertes gritos; también muchos de 
los cojos y paralíticos quedaban sanos» (Hechos 
8:7). ¡A eso le llamo una poderosa estrategia de 
mercadeo!

Esa es la estrategia que usó Jesús durante Su 
ministerio terrenal. Es la que le enseñó a usar a Sus 
primeros discípulos, y nunca la cambió. Cuando 
regresó al cielo y delegó Su ministerio en la Iglesia, 
nos dijo que siguiéramos el mismo plan.

¿Por qué?
¡Porque funciona!
El libro de los Hechos lo confirma una y otra 

vez. Mientras los primeros cristianos siguieron el 
ejemplo de Jesús para construir el reino de Dios, 
experimentaron resultados maravillosos. El Cuerpo 
de Cristo siguió creciendo, y como vemos en 
escritura tras escritura:

«Y cada día el Señor añadía a la iglesia a los que 
habían de ser salvos.» (Hechos 2:47).

«Pero muchos de los que habían oído sus palabras, 
creyeron.» (Hechos 4:4).

«Los hombres y mujeres que creían en el Señor 
iban aumentando en número.» (Hechos 5:14).

«Y con la ayuda del Señor un gran número de 
personas creyó y se convirtió al Señor.» (Hechos 
11:21).

“Sí”, podrías decir, “pero muchas cosas han 
cambiado desde que se escribieron esos versículos. 
Las cosas son diferentes en estos días.”

Es cierto. Las cosas son diferentes. Pero Jesús 
no lo es. Él nunca cambia. Él es «el mismo 
ayer, hoy, y por los siglos.» (Hebreos 13:8). 
Entonces, si Él atrajo a la gente hacia Él al sanar 
a los enfermos hace 2000 años, todavía lo está 
haciendo hoy. Solo que ahora, lo está haciendo a 
través de nosotros.

Sin embargo, como ya lo mencioné, a veces lo 
complicamos. Jesús nunca lo hizo. Siempre facilitó 
que las personas recibieran sanación. Nunca les 
dijo que tenían que permanecer enfermos para que 
Dios pudiera enseñarles algo. Nunca le dijo a nadie, 
como lo hace la tradición religiosa hoy en día, “A 
veces Dios sana y otras veces no. Nunca se sabe lo 
que va a hacer.”

¡Por el contrario! Jesús sanó a todos los que 
acudieron a Él.

Por ejemplo, piensa en las personas cuyas 
sanaciones se registraron en Marcos 5. El primero 
fue un endemoniado que vino a encontrarse 
con Jesús en el país de los gadarenos. Estaba 
mentalmente tan enfermo que vivía en el cementerio 
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ÉL NOS FACILITA 
MINISTRAR LA 
SANIDAD A OTROS.

“Nunca les 
dijo que tenían 
que quedarse 
enfermos para 

que Dios 
pudiera 

enseñarles 
algo.”
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creer e imponer las manos sobre los enfermos y 
verlos recuperarse.

Piénsalo: todo lo que esta mujer sabía sobre el 
Evangelio es lo que pudo aprender en una sola 
transmisión de televisión. Pero ella no dejó que 
eso la descalificara para compartir a Jesús. Ella 
simplemente actuó en base a lo poco que había 
aprendido acerca de Él. Ella simplemente creyó lo 
que Él dijo e inmediatamente comenzó a hacerlo.

¿Qué pasaría si los creyentes en todas partes 
siguieran su ejemplo?

Probablemente nos sorprendería saber 
cuántas vidas cambiarían y cuántas personas 
sanarían.

Un estrategia de mercadeo poderosa
“Pero Gloria”, podrías decir, “simplemente 

no me siento listo para imponer manos sobre 
los enfermos.”
¿Y?

Al principio, los 12 discípulos de Jesús quizás 
tampoco se sentían preparados. La primera vez que 
«los envió a predicar el reino de Dios y a sanar a los 
enfermos» (Lucas 9:2), nunca lo habían hecho antes. 
Habían visto a Jesús hacerlo, pero personalmente 
eran novatos completos. Sin embargo, dieron un 
paso adelante por fe e hicieron lo que Jesús dijo.

También lo hicieron los creyentes en el libro de 
los Hechos. En aquellos días no tenían seminarios 
donde pudieran aprender todo lo necesario sobre 
cómo ministrar a las personas y compartir el 
evangelio. No tenían años y años para prepararse 
para sanar a los enfermos. Acaban de recibir el 
nuevo nacimiento, el bautismo en el Espíritu Santo 
y el hecho de que Jesús les prometiera:

• «pero recibirán poder cuando el Espíritu Santo 
descienda sobre ustedes; y serán mis testigos, y le 
hablarán a la gente acerca de mí en todas partes.» 
(Hechos 1:8, Nueva Traducción Viviente).

• «[Ustedes] pondrán sus manos sobre los enfermos, 
y éstos sanarán.» (Marcos 16:18).

• «El que cree en mí, hará también las obras que yo 
hago; y aun mayores obras hará, porque yo voy al 
Padre.» ( Juan 14:12).

¡Los creyentes de la Iglesia primitiva se tomaron 
en serio esas promesas! No solo los subrayaron en 
sus Biblias, como lo hacen los cristianos en nuestros 
días. Ellos las creyeron y actuaron en ellas.

Por ejemplo, tomemos el caso de Esteban 
y Felipe. No eran predicadores profesionales. 
Tampoco eran considerados apóstoles. Eran 
simples diáconos. (Hoy los llamaríamos laicos). 
Sin embargo, compartieron con valentía las 
buenas nuevas acerca de Jesús y «realizaba grandes 

prodigios y señales entre el pueblo.» (Hechos 6:8), 
de modo que «muchos de los que tenían espíritus 
malignos eran sanados, y los espíritus salían de 
ellos lanzando fuertes gritos; también muchos de 
los cojos y paralíticos quedaban sanos» (Hechos 
8:7). ¡A eso le llamo una poderosa estrategia de 
mercadeo!

Esa es la estrategia que usó Jesús durante Su 
ministerio terrenal. Es la que le enseñó a usar a Sus 
primeros discípulos, y nunca la cambió. Cuando 
regresó al cielo y delegó Su ministerio en la Iglesia, 
nos dijo que siguiéramos el mismo plan.

¿Por qué?
¡Porque funciona!
El libro de los Hechos lo confirma una y otra 

vez. Mientras los primeros cristianos siguieron el 
ejemplo de Jesús para construir el reino de Dios, 
experimentaron resultados maravillosos. El Cuerpo 
de Cristo siguió creciendo, y como vemos en 
escritura tras escritura:

«Y cada día el Señor añadía a la iglesia a los que 
habían de ser salvos.» (Hechos 2:47).

«Pero muchos de los que habían oído sus palabras, 
creyeron.» (Hechos 4:4).

«Los hombres y mujeres que creían en el Señor 
iban aumentando en número.» (Hechos 5:14).

«Y con la ayuda del Señor un gran número de 
personas creyó y se convirtió al Señor.» (Hechos 
11:21).

“Sí”, podrías decir, “pero muchas cosas han 
cambiado desde que se escribieron esos versículos. 
Las cosas son diferentes en estos días.”

Es cierto. Las cosas son diferentes. Pero Jesús 
no lo es. Él nunca cambia. Él es «el mismo 
ayer, hoy, y por los siglos.» (Hebreos 13:8). 
Entonces, si Él atrajo a la gente hacia Él al sanar 
a los enfermos hace 2000 años, todavía lo está 
haciendo hoy. Solo que ahora, lo está haciendo a 
través de nosotros.

Sin embargo, como ya lo mencioné, a veces lo 
complicamos. Jesús nunca lo hizo. Siempre facilitó 
que las personas recibieran sanación. Nunca les 
dijo que tenían que permanecer enfermos para que 
Dios pudiera enseñarles algo. Nunca le dijo a nadie, 
como lo hace la tradición religiosa hoy en día, “A 
veces Dios sana y otras veces no. Nunca se sabe lo 
que va a hacer.”

¡Por el contrario! Jesús sanó a todos los que 
acudieron a Él.

Por ejemplo, piensa en las personas cuyas 
sanaciones se registraron en Marcos 5. El primero 
fue un endemoniado que vino a encontrarse 
con Jesús en el país de los gadarenos. Estaba 
mentalmente tan enfermo que vivía en el cementerio 
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COMO CREYENTE, HAS SIDO 
LLAMADO A NO MEZCLARTE CON 
EL MUNDO, SINO A MOSTRARLE AL 
MUNDO LA GLORIA DE DIOS. 
1 Pedro 2:9

DIOS SIEMPRE HA QUERIDO UN 
PUEBLO QUE LO OBEDEZCA Y 
SEA SU TESORO ESPECIAL. 
Éxodo 19:5

VIVIR EN SANTIDAD 
NO ES SOLO 
EVITAR LO QUE 
EL MUNDO LLAMA 
PECADO; ES VIVIR 
PARA COMPLACER 
AL SEÑOR. 
1 Corintios 10:31

SEGUIR AL 
ESPÍRITU 
SANTO ES 
VIVIR EN 
SANTIDAD. 
Romanos 8:14 
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y se negaba a usar ropa. Era tan violento que la 
gente de la comunidad lo encadenaba, pero él 
seguía rompiendo las cadenas.

Ni siquiera tenía los medios para pedirle a 
Jesús que lo sanara. Todo lo que podía hacer era 
correr hacia Él y caer a Sus pies. Sin embargo, 
eso es todo lo que hizo falta. Jesús expulsó a los 
demonios que habían poseído a ese hombre y lo 
liberó por completo. Lo dejó «sentado, vestido y 
en su sano juicio.» (versículo 15).

El hombre estaba tan agradecido que antes 
de que Jesús se fuera, preguntó si podía ir con 
él. Pero Jesús le dijo que ese no era el plan. «Le 
dijo: «Vete a tu casa, con tu familia, y cuéntales 
las grandes cosas que el Señor ha hecho contigo. 
Cuéntales cómo ha tenido misericordia de ti.» 
(versículo 19).

Eso es lo que te estoy diciendo hoy. Ve a contarle 
a la gente lo que Jesús ha hecho por ti. Diles cómo 
te ha librado y luego ofrécete a orar por ellos. 
Ellos necesitan saber que Él se preocupa por ellos. 
Necesitan experimentar Su amor y poder, para que 
ellos también puedan ser liberados.

Jesús lo hacía muy simple
El segundo hombre del que leemos en 
Marcos 5 es Jairo, líder de la sinagoga en 
Cafarnaúm. Él también vino y cayó a los 
pies de Jesús. 

«¡Ven que mi hija está agonizando! 
Pon tus manos sobre ella, para que 

sane y siga con vida.» Jesús se fue con él.»  
(versículos 23-24).

¿No es maravilloso? ¡Jesús era tan fácil! Ni 
siquiera dudó en esa situación. Cuando Jairo le 
dijo lo que quería, Jesús simplemente se dirigió a 
su casa.

Por supuesto, si has leído la historia, les tomó 
un tiempo llegar allí porque en el camino se 
encontraron con otra persona que también 
necesitaba sanación. Una mujer que había estado 
sufriendo una hemorragia durante 12 años y 
que había gastado todo su dinero en médicos y 
acababa de empeorar. Jesús era su única esperanza. 
Entonces, ella se abrió paso entre la multitud y 
llegó detrás de Él.

«Y es que decía: «Si alcanzo a tocar aunque sea 
su manto, me sanaré.»» (versículo 28).

¡Jesús ni siquiera sabía que esa mujer estaba 
presente cuando lo tocó! Sin embargo, «tan pronto 
como tocó el manto de Jesús, su hemorragia se 
detuvo, por lo que sintió en su cuerpo que había 
quedado sana de esa enfermedad.» (versículo 29).

Después, Jesús se detuvo para hablar con ella. 
Pero mientras Jairo esperaba que ella terminara 
su historia, un mensajero vino a decirle que su 
hija estaba muerta. Jesús escuchó y le dijo a Jairo: 
«No temas. Sólo debes creer.» (versículo 36). 
Luego fue a la casa de Jairo e hizo exactamente 
lo que Jairo le había pedido que hiciera. Él tomó 

a la niña de la mano, la levantó y ella fue sanada 
y vivió.

Aunque el ciego Bartimeo no está en Marcos 
5, su historia es otro ejemplo maravilloso de lo 
sencillo que Jesús hizo para que las personas 
recibieran sanidad. Cuando clamó a Jesús 
pidiendo misericordia, Jesús simplemente dijo: 
«¿Qué quieres que haga por ti?» El ciego le 
respondió: «Maestro, quiero recobrar la vista.» 
«Jesús le dijo: «Vete, tu fe te ha salvado.» Y 
enseguida el ciego recobró la vista, y siguió a 
Jesús en el camino.» (Marcos 10:51-52).

¡Jesús hoy todavía opera de la misma manera! 
Él hace que sea sencillo para nosotros recibir 
la sanidad de Su parte, y cuando salimos y le 
contamos a la gente acerca de Él, nos facilita la 
tarea de ministrar la sanidad a otros.

“Pero ¿qué pasa si no estoy en condiciones 
de ministrar a nadie más?” podrías preguntarte. 
“¿Qué pasa si todavía tengo dolores y molestias en 
mi propio cuerpo, o me siento deprimido?”

Entonces, además de alimentarte de la Palabra 
de Dios, ¡lo mejor que puedes hacer es salir y 
ministrarle a alguien!

Mantener la concentración en ti y en los 
problemas que enfrentas no te ayudará en 
absoluto. Solamente te deprimirá más. Terminarás 
sumido en la autocompasión y pensando cosas 
tontas como: Nadie me ama. Nadie se preocupa por 
mí. Dios ni siquiera me ama.

¡Eso no es lo que dice la Biblia! Dice que 
Dios te ama tanto como ama a Jesús. Te llama 
Su amado hijo y te dice en el Salmo 103: «no 
olvides ninguna de sus bendiciones! El Señor 
perdona todas tus maldades, y sana todas tus 
dolencias. El Señor te rescata de la muerte, 
y te colma de favores y de su misericordia.» 
(versículos 2-4).

Concéntrate en lo que Dios dice acerca de 
ti, en lugar de los síntomas y las circunstancias 
temporales. Mírate como Él te ve: coronado 
de bondad amorosa y tiernas misericordias. 
Mírate a ti mismo con el Gran Yo Soy viviendo 
en ti. Como templo del Espíritu Santo. Como 
coheredero con Jesús, Quien te ha llamado y te 
ha dado poder para ser una luz en un mundo 
oscuro (1 Juan 4:4; 1 Corintios 3:16; Romanos 
8:17; Efesios 5:8).

¡Después sal y sé esa luz! Sal de tu mente y di: 
“Padre, ¿qué quieres que haga? Lo que quieras, lo 
haré. Si quieres que vaya a orar por los enfermos, 
iré a orar por los enfermos.”

Si aún no sabes cómo decirle a la gente que Jesús 
salva y sana, llévales libros sobre Él. Comparte 
mensajes buenos y ungidos con ellos, o mira 
con ellos La Voz de Victoria del Creyente. Luego 
pregúntales: “¿Te gustaría que ore por ti?” y ábrele 
la puerta para que Jesús trabaje.

Él es el mismo ayer, hoy y siempre. ¡Te 
sorprenderás de lo que puede hacer!

1-5 de marzo
Nuestro pacto con 
Dios—1ra parte

Kenneth Copeland y 
Professor Greg Stephens

Domingo, 7 de marzo: 
Otra clase de Fortaleza

Kenneth Copeland

8-12 de marzo
Nuestro pacto con 
Dios—2da parte

Kenneth Copeland y 
Professor Greg Stephens

Domingo, 14 de marzo: 
Un espíritu fuerte produce 

una voluntad fuerte
Kenneth Copeland

15-19 de marzo
La fe es ahora

Kenneth Copeland

Domingo, 21 de marzo: 
Operando en la 

economía del cielo
Kenneth Copeland

22-26 de marzo
La fe nunca se detiene

Kenneth Copeland

Domingo, 28 de marzo: 
Creciendo en fortaleza

Kenneth Copeland
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Ahora hablemos de lo que hay en el interior 
de tu espíritu nacido de nuevo. O debería 
decir, ¡QUIÉN está en el interior de tu 
espíritu! Repite Su Nombre conmigo: 
¡JESÚS! ¡Así es! Todos sabemos que Él está 
ahí; sin embargo, quiero explorar lo que eso 
signi� ca en la vida real. Si no conocemos el 
poder y la ayuda que tenemos disponibles, 
ni tampoco cómo vivir nuestras vidas de 
manera diferente, no experimentaremos la 
victoria que Él nos dio cuando murió en la 
Cruz. Ya que somos creyentes en Jesús, los 
Superkids de todo el mundo podemos ser 
GRANDES y no solo promedio, FUERTES y 
no débiles, GANADORES y no perdedores. 
El Salmo 18:35 (La Traducción de la Pasión) 
dice: «Me das poder para la victoria con 
tu presencia envolvente. Tu poder interior 
me hace fuerte para someterme, y al 
inclinarme con gentileza ¡me fortaleciste y 
engrandeciste!».

Esto es lo que Jesús nos da cuando 
viene a vivir a nuestros corazones. Su 
presencia envolvente nos rodea de adentro 
hacia afuera y nos da un poder sobrenatural 
para ganar. Jesús nos hace fuertes y nos 
hace grandes. Me gusta la manera en que lo 
describe la Biblia: “se inclina con gentileza”. 
¿Alguna vez ha visto a alguien inclinarse 
para ayudar a un niño a hacer algo que no 
era lo su� cientemente grande para hacer? 
¿Has visto a una mamá o un papá acercarse 
para consolar a un niño que llora? Jesús 
se inclinó del cielo con mansedumbre 
para darnos Su fuerza. ¡Qué imagen tan 
maravillosa! Él literalmente provocó que lo 
mejor del cielo se derramara sobre la Tierra 
para que pudiéramos ser como Él. ¡Los 
poderes que Jesús derramó en nosotros se 
ven en el fruto del espíritu! Probablemente 
hayas aprendido sobre el fruto del espíritu 
en Gálatas 5:22-23, (Nueva Traducción 
Viviente): «En cambio, la clase de fruto que 
el Espíritu Santo produce en nuestra vida 
es: amor, alegría, paz, paciencia, gentileza, 
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CORAZÓN, sabrás que el poder del Espíritu 
Santo está contenido en esas esas 2 
pequeñas palabras.

Probablemente hayas visto películas sobre 
el amor verdadero. Bueno, ¡tú y yo ya lo 
tenemos! ¡El amor de Dios ES el amor 
verdadero! 1 Corintios 13:4-7 (NTV) dice: 
«El amor es paciente y bondadoso. El amor 
no es celoso ni fanfarrón ni orgulloso ni 
ofensivo. No exige que las cosas se hagan 
a su manera. No se irrita ni lleva un registro 
de las ofensas recibidas. No se alegra de la 
injusticia sino que se alegra cuando la verdad 
triunfa. El amor nunca se da por vencido, 
jamás pierde la fe, siempre tiene esperanzas 
y se mantiene � rme en toda circunstancia.» 
Los versículos 7 y 8 de la Biblia Ampli� cada, 
Edición Clásica dicen: «Sus esperanzas no 
se desvanecen ante ninguna circunstancia, 
y lo soporta todo [sin debilitarse]. El amor 
nunca falla [nunca se desvanece, ni se vuelve 
obsoleto ni llega a su � n]».

¡El amor nunca falla! Puedes caminar todos 
los días con esta esperanza maravillosa y 
poder en el interior. Superkid: eres una USINA 
DE PODER, llena del VERDADERO AMOR 
del cielo. Estoy emocionada por este año. 
¡Creo que experimentaremos más de Jesús a 
medida que pasen los días!
¡TE AMO! ¡Y realmente lo digo en serio!

La Comandante Kellie 

bondad, � delidad,  humildad y control propio. 
¡No existen leyes contra esas cosas!»

El Espíritu Santo nos envuelve en Sus brazos 
con ese FRUTO. Aquí no estoy hablando 
de manzanas y naranjas. La palabra fruto 
signi� ca “cualquier cosa producida, un 
producto, un resultado”. El Espíritu del 
Señor dentro de nosotros se mani� esta en 
el exterior como amor, gozo, paz, paciencia, 
bondad, amabilidad, � delidad, mansedumbre 
y dominio propio.

A veces es difícil amar a la gente, pero 
debido a que Jesús puso Su amor dentro de 
nosotros, podemos estar tan llenos de amor 
como Él. (¡Recuerda eso cuando tu hermano 
o hermana te haga enojar!) Dado que el amor 
es el tema de febrero, ¡comencemos con ese 
fruto! Romanos 5:5: «Y esta esperanza no nos 
defrauda, porque Dios ha derramado su amor 
en nuestro corazón por el Espíritu Santo que 
nos ha dado.» 

¡Nuestros corazones están LLENOS del 
amor de Dios! Entonces, cuando es difícil 
amar o tenemos problemas, Su amor no 
nos decepcionará si elegimos amar con Su 
amor en lugar de enojarnos, lastimarnos o 
enojarnos. Si alguien es malo con nosotros, 
podemos enojarnos y molestarnos o 
podemos detenernos por un segundo y 
escuchar al amor de Dios darnos las palabras 
que debemos decir o el valor para alejarnos. 
Esto será más fácil cada vez que elijamos el 
amor.
Superkid: estamos tan llenos del amor 
de Dios que a medida que practiquemos 
mostrarlo a propósito, se volverá cada vez 
más natural para nosotros. Se convertirá en 
nuestra primera reacción hacia los demás, 
incluso cuando no nos amen.

Cada vez que digas: “Te amo”, ¡hazlo 
a propósito! Piensa de dónde proviene 
ese amor. Si practicas decirlo desde tu 

La esquina de la 
Comandante Kellie

SUPERKID, ESTE AÑO TE ANIMO A VIVIR DE ADENTRO 
HACIA AFUERA. PERO NO QUIERO QUE IMAGINES TUS 
ENTRAÑAS EN LA PARTE EXTERIOR DE TU CUERPO. 
BUENO, IMAGÍNENOSLO POR UN INSTANTE PORQUE 
ES UNA IDEA DIVERTIDA…

Kellie Copeland está a cargo de las Relaciones de Colaboradores de Pacto en los Ministerios Kenneth Copeland y además es la desarrolladora del currículum de la Academia Superkid.
A través de su ministerio como la “Comandante Kellie”, ella lleva a cabo su misión de atraer a las personas de todas las edades hacia una relación íntima y poderosa con Jesucristo.

AMOR VERDADERO
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